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Ilhota Geral Coletânea
PrefeituraMunicipal
espera .começar os

trabalhos da unidade da
APAE ainda no mês de

março. Documentação
está q_uase toda
finalizada. Página 05-A
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Obras no HNSPS,já em

fase de acabamento final,
prometem equipamentos
novos e um centro cirúr

gico moderno e modelo

F para o Vale do ltajaí.
'

Página _03-B

Se você éfã da natureza

e curte esportes que
requerem muito espírito
aventureiro, 'nadamelhor
do quepraticar o rappel
noMata Nativa Parque.
Página Ol-B

Defini n d s iretor
das escolas da rede· estadual

Página 06-A

Um acidente na BR-470 envolvendo um ônibus de Itajaí
com 20 turistas e um Uno de Blumenau, causou transtor
no no último domingo. O ônibus, após a batida, tombou e

deslizou por vários metros até parar. Ninguém morreu,
mas o acidente deixou 23 pessoas feridas. Página 10..A
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Tnlms e La,lotas 'I• 332·2788 'I
Política

Bernardes fala das expectativas do seu novo trabalho como presidente da
Câmara de Vereadores. Pretende ter o apoio dos colegas para votar pautas
importantes. Página 03-A

Saúde
Com o início das aulas escolares se aproximando nada melhor do que ficar
atento as dicas de um ortopedista sobre o perigo do excesso de peso nas

mochilas. Página 02-
B

Geral

conosco.

Polícia
Dois arrombamentos em menos de três dias em casas lotéricas marcaram o

final da semana passada e o início da semana. Homem é esfaqueado no bairro
Bateias. Página R-A

Tel�sonic Revenda Tim
* Telefones Celulares" móveis e fixos

* Som automotivo, micro system, disc man
* Acessórios variados

Rua CeI. Aristiliano Ramos 490 - Centro. Fone: 332-4002
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Combate a fome
Na última semana todo o país assistiu ao lan- social de um governo brasileiro. O PT não pode

çamento doprograma Fome Zero do Gover- fazer dele uma bandeira sua e sim uma bandeira
no Federal. Assistimos também ao sonho político de todos os brasileiros que deve se interar no
do PT que sonha epretende acabar com afame no programa. O pobre quer uma renda certa

Brasil, um sonho quepodeparecer utopia, mas um mensalmente, ele quer um emprego decente, quer
sonho que todo o brasileiro tem mas não crê. um lugar bompara viver com estrutura, água e luz.

Num espaço muito pequeno de tempo (apenas São coisas que ele quer, tem gente que diz que o

um mês) o governo Lula começa oprograma Fome pobre quer demais, não é isso não, eleprecisa disso
Zero. Osonhopetista está apenas começando, '!las para viver nos dias de hoje.
os críticosfalam que o governo nãopode começar A partir de agora iremos assistir e ajudar no
um programa tão complexo como esse com tanta Fome Zero, esperamos que o governo também ajude
pressa. O desejo de matar a fome dos maispobres e se ajude. Eliminar as doenças governamentais
é desejo de muita gente, mas não vai adiantar como a corrupção. O PT terá que enfrentar a
apenas dar R$50,00 para as famílias, o que o corrupção que está enraizada nas mais diversas

governofederal deve eprecisafazer é incentivar a repartiçõespúblicasfederais. Vemos o caso do Rio
criação de mais empregos, fazer com que a de Janeiro, onde fiscais federais mandaram
economia brasileira vá simpara frente e não ande milhares de reaispara o exterior.
de ré como quer o mercado internacional' que Esperamos também que o programa não seja
brinca com nosso país como se tivesse brincando apenas um factóide eleitoral do Partido dos
com Lego. Trabalhadores e que não tenha apenas o cunho

O Fome Zero é o mais importante programa político.
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Ilustração: Marcos Cruz

'Prefeitura promove
"Domingo na Praça"

A Prefeitura de Gaspar estará promoven
do diversas atrações com artistas, brinque
dos e palhaços que animarão o centro da ci

dade neste domingo, 16 de fevereiro, na Pra
ça Getúlio Vargas eRua SãoPedro, durante a

realização doprimeiro "Domingo na Praça"
de 2003, nohorário das 16h às 20h.

Feira de artesanato, grupos de dança, ofi-

cina de pipa, exposições e sorteio de ingres
sos farãoparte do evento. Além da presença
da banda Perdidos no Espaço e Clóvis Shaw

estarão presentes o Clube de Parapente, Jeep
Club e o campeão brasileiro de bicicross

Rodrigo Riffel. O transporte coletivo urbano

municipal será gratuito durante todo o domin

go.

Jornal Metas

Cuspindo marimbondo
O prefeito Celso Zuchi não engoliu o fato de ter ficado
fora da mesa da Câmara, quando da primeira sessão
realizada no dia 4. Esperava pelo_menos ser

convidado.Será que as coisas estão realmente mudando
na Câmara e a: independência dos poderes saindo do

papel? Também nem dava para dar atenção ao prefeito,
já que os vereadores ficaram quase duas horas votando
as comissões.

Brasília
O Prefeito Celso Zuchi foi a Brasília no último dia lO
de fevereiro para participar de um encontro do
Presidente Lula com os cento e oitenta e um prefeitos
do PT , onde Lula irá pedir apoio para o programa Fome
Zero. O Prefeito vai aproveitar a oportunidade para pedir
a liberação dos duzentos mil reais referente a obra do
Bairro Sete. A obra foi executada só falta o pagamento.

Volta às Aulas
A volta às aulas nas Escolas Estaduais de Gaspar; até
então sem uma data definida, está prevista para o

próximo dia 24. Felizmente parece que houve
entendimento entre os partidos PMDB e PSDB para a

nomeação dos cargos de diretores. Resta saber agora se

as aulas realmente iniciarão em breve.

Desfiliação
Quem abandonou o ninho dos Tucanos (PSDB)
Gasparensesxfoi o ex-vereador Luiz Roberto Schmitt

(Bebeto ) desfiliou-se do partido naúltima segunda feira
a noite, por ocasião da reunião mensal do partido.

Abandonados
O diretório do PMDB de Blumenau tem dez ex

assessores da câmara e mais dez ex-assessores do ex

deputado Renato Vianna, que estão desempregados a

espera de um cargo na Secretaria Regional.

Bom cardápio
Quem foi aprovou. O cardápio servido por Mário Pera
no encontro com o neo-tucano Joel da Costa. Peixe

grelhado, água de coco, tudo a menos de 50 metros

do mar de Bombinhas. Em grande estilo.

Novidade
Em breve o bairro Figueira ficará mais bonito, vai
ganhar uma nova loja no ramo de vestuário, a LojaMaçã
Verde das proprietárias Enedir e Rosane Delandreia .

O novo empreendimento estará localizado ao lado da
AM Vídeo Locadora defronte a lombada eletrônica,
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Ber_nardes assume Câmara de ·Vereadores
o vereador está confiante no seu trabalho frente à presidência e quer ajudar os interesses do município

Orlando Bernardes do
PSDB assume pela

.

primeira vez a cadeira de

presidente da Câmara de
Vereadores de Gaspar. Antes
disso, o vereador apenas era o 10
Secretário da Mesa Diretora.
Bernardes foi eleito no fim do
ano passado emmeio a críticas e

falações nos corredores do poder
de que não teria condições em ser

o Presidente da Câmara.
Mas o vereador não se abateu

e agora em fevereiro assumiu
verdadeiramente o posto de

presidente da casa legislativa
gasparense. O vereador começa
bem e fala da sua experiência na
casa como 10 Secretário e diz que
está apto para o trabalho.

Agora no início das ativi
dades da casa legislativa, Bernar
des teve um encontro com o Pre

feito Celso Zuchi. Um dos as

suntos foi a viabilização da

construção de um prédio próprio
para a Câmara de Vereadores que
será construído próximo ao

Fórum. O projeto existe há dois
anos e está à espera de uma

resposta positiva do executivo.
O novo presidente da Câmara

avisa que não existe nenhum
acordo de voto em favor do
executivo. O que existe é a posi
ção pessoal de cada vereador -

"

cada um tem a sua posição, não
é o partido que vai opinar na
decisão de cada vereador"

explica Orlando. Para dar um
\

O prefeito de Gaspar, Pedro
Celso Zuchi viajou a Brasília
nesta segunda-feira. Nos dias 11

e 12 de feveteiro estará partici
pando do Seminário dos Prefei
tos e Prefeitas do PT onde esta

rão sendo discutidas a articula

ção dos governos com o Progra
ma Forne Zero, reestruturação da
SNAI (Secretaria Nacional de
Assuntos Institucionais), desen
volvimento local e mesas redon
das sobre habitação, transporte
urbano, sistema viário, e sanea

mento básico:
No dia 13, quinta-feira, Cel

so Zuchi estará visitando os mi-

nistérios e protocolando projetos
para a cidade de Gaspar. Uma das

preocupações de Zuchi diz res

peito à suspensão da verba de
R$200mil para o término da obra
demicrodrenagemno bairro Sete
de Setembro, questão que será
verificada pessoalmente pelo
prefeito. .

Além de intercedernovamen
te pelo projeto de ligação entre a

BR-470 e SC-470 Celso Zuchi
estará buscando também recur

sos para pavimentação, constru
ção do Posto de Saúde no

Belchior e construção de um

aterro sanitário.

exemplo, o vereador fala que no
seu partido existiu no ano

passada votação diferente em

alguns projetos - "teve projeto
que eu votei de umjeito e o outro

vereador do meu partido votou

de outro" diz Bernardes.
Sobre a comunidade do

Sertão Verde, diz que seria muito
diflcil ter pavimentação na rua

principal do bairro - "o pessoal
lá émuito carente, só se a prefei
tura fazer de graça o calçamento
naquela rua" fala o presidente.
Para Bernardes a prioridade no

bairro é a construção da com

porta do Sertão Verde. Naquela
área se o Rio Itajaí Açu chegar
acima de 12,80 metros, poderá
alagar as partes mais baixas do
local.

Orlando Bernardes quer
trabalhar para beneficiar a

comunidade, estar ao lado do

município e da comunidade que

representa. Diz que vai continuar
com as reuniões itinerantes que
a Câmara de Vereadores fez ao

longo do ano passado.
Neste ano de 2003, a Câmara

pretende fazer cerca de quatro
reuniões nas comunidades
distantes do centro da cidade,
mas o presidente da casa acha

que a população está

desinteressada e participa pouco
das reuniões. Orlando pensa que
a população deveria se envolver
mais nas reuniões.

Entre as suas ações para este

ano, o vereador pensa que a:

Câmara deverá divulgar mais Ul4.�-'=-�----__

coisas pelamídia local. Pretende Bernardes quer apoio da comunidade

fazer com que o rádio e o jornal
sejam o seu meio de comuni

cação diretamente com a comu

nidade.
Ainda sobre o assunto

político do momento, Orlando
diz que o seu partido, o PSDB,

será fiscalizador, além disso nada
mais por que segundo o

presidente, pelo acordo o

próximo presidente seria do PDT.
Mas nós teremos que ver para
crer nesta afirmação de Orlando ..

LHS intensifica combate ao narcotráfico
O governador de Santa

Catarina, Luiz Henrique, afirmou
hoje que o Estado combaterá a

ação dos narcotraficantes, Luiz
Henrique e o secretário nacional
de Segurança Pública, Luiz
Eduardo Soares, estiveram reu

nidos no Palácio da Agronômi-
�

ca.

Para Soares, o projeto
catarinense deverá servir de

exemplo para os demais estados
brasileiros. Ele disse ainda que
o Governo Federal será um!par-

ceiro do Estado neste procedi- segurança pública".
mento "pioneiro". Medidas. Ao secretário nacional, LHS
como esta, acrescentou Soares, sugeriu que o Governo Federal
vão ao encontro da proposta do também passe a incentivar a

Governo Federal. criação das guardas municipais
Para ampliar o combate ao numa reunião do presidente Luiz

narcotráfico, Luiz Henrique pre- Inácio Lula da Silva com

tende incentivar a implantação prefeitos das maiores cidades
das guardas municipais. Com brasileiras. Soares já se

este procedimento, declarou o comprometeu em participar da

governador, a Polícia Militar re- reunião com os 293 prefeitos
passará as atividades de contro- catarinenses que Luiz Henrique
le de trânsito para os municípios programou para agosto, em Rio
e "potencializará o serviço de do Sul.

"Eu duvido
muito que

seja possível.
Acho que ele
esta fazendo

isso para
ganhar a

confiança e acalmar a população"
Valentina Luíza Buchl, 62 anos,

pensionista - São Pedro

"Tomara que
dê certo. Creio

que é dificil

porque ele

pode acabar
esbarrando em

muita gente.
Mas se tiver força, vai dar certo"
Claudimir P. Silveira, �3 anos,
mestre de obras - Vila Nçva

serem

trabalhadas

antes, como

educação e

saúde. Melhoran o essas, me ora

. a condição geral das pessoas"
Waldemar.Carvalho, 17 anos,

estudantes - Bairro Sete

"Tenho

esperança que
sim. Sempre

acreditei nele.
Ele tem

iniciativa e

vai mudar.
Mas acho que prrmeiro vai ter que

resolver outros problemas"
Geraldo Miamoto Júnior, 30

anos, cobrador - Gaspar Grande

"Ele tem

poder para
fazer o que

prometeu.
Então espero
realmente que c

ele consiga. j
Assim vai ser melhor para §
todos" Marisa Alves, 26

�

anos, costureira - Margem
Esquerda
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Agência do Blusol será instalada em março
o Banco'do Povo oferece financiamento destinado a pequenos empreendedores com as menores tax�s de juros

A agênc�a do. Bluso.l-�anco. do. po.v.o.
clientes. �o.dem ser feitos empréstimos

devera estar sendo. instalada em para capital de giro, com valçr de R$

Gaspar dia 13 de março, semana do. ani- 250,00 à R$ 7.500,00, pagamento. em até

versário do. município. Sua sede será si- seis vezes com parcelas fixas, ou emprés
tuada a Rua Vereador Augusto. Beduschi, timos para capital fixo. de R$ 250,00 à

no. centro de Gaspar, em frente ao. Sindi- R$ 12.000,00 em até 12 parcelas.
cato. do.s Trabalhadores Rurais. O grande diferencial do. Banco. do.

De acordo com o. secretário. de finan- Povo, segundo. Junkes, é o. tratamento. per

ças,Mauricio. Junkes a instalação. de uma sonalizado dado. a cada cliente, afinal, a

agência do. Blusol em Gaspar favorece a existência do. Blusol deve-se a necessi

geração. de empregos, pois essa institui- dade de uma linha de financiamento. para

ção tem corno meta financiar emprésti- pessoas excluídas das instituições nor

mos para que empresas possam ser ofici- mais, que oferecem financiamento. àque-
alizadas ou mesmo, iniciadas. las pessoas que já detém um bom capital.

Com a instalação. da agência no. mu- O Blusol de Gaspar terá corno geren-

nicípio, o. Blusol vai buscar mais recur- te Carlos Alberto. Spengler, o. Betinho e

sos no. BNDES, para favorecer mais ci- com um dos atendentes, Germano.

dadãos, que conseguirão financiamentos Rodolfo Borchardt que acredita no suces

de maneira menos burocrática e com ju- so da instituição. aqui em Gaspar, já que"
ro.s inferiores ao. que cobram demais ins- somos um município. com gente empre-j
tituições. No. Blusol existe um conselho endedora que almejamelhorias para to.daO

que avalia os empréstimos concedidos aos a cidade. Casa está em refarm�para agência do Blusol

Como funciona o Banco do POVO? rl�A=n���i����������������

Os objetivos principais do. Blusol são.
conceder crédito. para capital de giro:
matéria-prima ou mercadorias; capital
fixo: máquinas, equipamentos, fer
ramentas novas ou usadas; e consertos

de máquinas, equipamentos ou veículos

. utilitários; melhoria e/ou ampliação. de
instalações, desde que destinadas ao.

negócio.
Os valores e prazos seguem uma

política de ganhos progressivos e são

negociados conforme a capacidade de

pagamento do usuário, garantindo assim,
a pontualidade na quitação das prestações
e o crescimento econômico com a

ampliação do. crédito. Dessa maneira,
inicia-se com pequeno.s valores e prazo.s

que, a cada crédito, podem ser aumen

tados.
A Instituição requer do avalista/fiador

apenas a comprovação de renda mensal

do. seu trabalho, não havendo. a

necessidade de possuir bens. Somente não
deve participar da mesma renda familiar
do. tomador de crédito .: Ficam como

garantias reais os bens alienáveis, por
exemplo, máquinas/equipamentos.
Também são aceitos veículos, desde que

quitados e com seguro total. Os
tomadores podem formar um grupo.
solidário. para obtenção. de crédito.

Assim, organizações voluntárias de três

a cinco. empreendedores, comatividades
independentes, podem beneficiar-se do.
mesmo. sistema, tornando-se o crédito.

global de responsabilidade solidária de

todos os membros do.' grupo.
Os créditos são. liberados no. valor total

aprovado, concedidos à taxa de 3,98%
a.m., sem custo. de abertura e divididos
em prestações fixas na data escolhida pelo
tomadcn..; _

*' Amplo Réstaurante
e Lanchonete

111 Três piscinas
* Dais Tobogans

�. 52 Churrasqueiras
cobertas

.... Campo de' 'futebol ,'�-

11339-7262
Rua Jos4 Schmitt $ebrl:nho. $hili - StlChlorAlto

Permanente complexo
de perseguição do PT

Foi a gota d'agua. Por esta o PT, cNante das investigações trataram de

presidente Lula e organismos não. confirmar a ação de .marginais sem

governamentais não. esperavam. Pior, interesses políticos. Coube a familia a

tiraram conclusões precipitadas e coragem 'de denunciar um esquema de

pagaram ummico. A história do. prefeito propinas, que vem sendo. investigado
de Ipatinga, Chico Ferramenta é de fazer pelo Ministério Público,
rir, e pior ainda o eterno complexo de Os dois casos mostram a volúpia do

perseguição do PT, a deduzir que no mais PT, seus lideres em concluir

simples sintoma de desaparecimento de antecipadamente o resultado, que os

um de seus políticos, vem a idéia, para a fatos têm comprovado posteriormenteo
opinião pública, de tratar-se de fato contrário. Será que se fosse um prefeito
político. de outro partido, teria o presidente

O prefeito Chico Ferramenta sumiu mandado a Polícia Federal investigar
na segunda-feira passada, colocou todos imediatamente? O que dizer à população
a sua procura e o presidente Lula de a respeito do comportamento do

pronto mandou a Polícia Federal petista que expôs o partido, pior, o

investigar o suposto crime político. Um presidente da República?
vexame. Chico assistia a tudo num Está na hora de parar de brincar de

quarto de-hotel-no-centro.de Belo faz de conta. Será que o PT e seus líderes

Horizonte, acompanhado, dizem os não perceberam que são. iguais aos

órgãos de imprensa, de uma moça. demais, qué já não há estranheza dos

Apareceu dois dias depois porque foi contrários quanto aos seus atos e

denunciado por um anônimo. O prefeito, comportamentos, que não assustam

cuja esposa é deputada, pediu desculpas ninguém com suas propostas, pelo
a ela e à população e saiu de férias por contrário, têm aproximado esquadrões
tempo indeterminado. reacionanos, conservadores e

A história do prefeito de Ipatinga, nos remanescentes da velha guarda política
faz retomar de imediato o caso do do Nordeste, e em peso. O convívio é

prefeito de Santro André, Celso. Daniel, pacífico. Não há mais clima para
morto no início do ano passado. Na perseguição política.
época o PT fez o. mesmo. De cara, seus E- da outra vez que o Chico

líderes exigiram rápida e isenta apuração Ferramenta ou outro prefeito ou político
da Polícia Federal, cobrando. petista sumir repentinamente, respiram
esclarecimento do caso, entendido por' fundo, esperem o resultado dos

eles como mais uma prova da acontecimentos, apurem e depois
perseguição política aos petistas. Alguns concluam. É assim que se faz numa

meses depois os fatos foram sendo democracia efetiva.

esclarecidos .

e o PT foi saindo fora.

Ninguém falou mais em crime político, Mário Pera

Artigos podem ser enviadospara: jornal@jomalmetas.com.br

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Jornal Metas
��,�--,-----,-�-------,-----_._-----------,-,-----_._,-----------,.----------------'------------.,.--;c-:::------------------------------.-------------------------..:___-------------:...-...:....-----------------.. ,-------------------,-,---.----.---.. ----------,----_,--------.------.

12 A 18/02/03 S-A·ILHOTA

Ilhota terá unidade da APAE
Governo municipal reúne esforços para cidade ter a sua própria APAE beneficiando 40 alunos

Está quase tudo certo. O município
de Ilhota, vizinho de Gaspar, terá a

sua própria unidade da APAE -

Associação de Pais e Amigos dos

Excepcionais. No final do ano passado o

PrefeitoRoberto da Silva, o Betinho, teve
. a péssima noticia que a APAE de Gaspar
não poderia mais contar com os alunos
de Ilhota. Em regime de urgência, a

Prefeitura foi atrás de uma ação conjunta
para viabilizar a documentação da APAE
e pretende colocar a unidade em

funcionamento ainda este semestre.

Segundo Professora Sueli FátimaPereira,
voluntária e responsável pela organização
daAPAE, toda a documentação necessária
está em registro. A nova instituição já
possui alguns documentos importantes,
mas ainda falta o registro junto ao

Governo Federal para que Ilhota possa ter
acesso aos vários convênios de que as

APAEs tem direito.
Sueli fala que a infra-estrutura toda

será oferecida pela Prefeitura Municipal
de Ilhota que já deu o imóvel onde será
instalada a unidade. O posto de saúde
atrás da Prefeitura foi escolhido para
abrigar as mais de 40 crianças
excepcionais que ganharão educação de

qualidade. Além disso a Prefeitura irá

oferecer toda uma estrutura de saúde com

profissionais da psicologia, ortopedia,
fisioterapia entre outros. Também os

funcionários para serviços gerais como

limpeza, serventes e motoristas serão
oferecidos pela PMI.

Sueli diz que as aulas precisam
começar logo - "não podemos deixar 40
crianças sem aula, temos que correr". A
coordenadora da APAE tem a missão
também de preparar um curso de

capacitação de professores. Sueli espera'
que o Estado ofereça os professores para
a APAE. Ela mesma é urna das

professoras que vai trabalhar na unidade.
Segundo ela, o Prefeito quer de qualquer
jeito que os trabalhos com as crianças
comecem.

Sueli afirma que a APAE só poderá
fazer campanhas de ajuda, depois que
estiver com toda a papelada legalizada.
Diz também que o transporte escolarpara
a APAE continuará a ser gratuito.

Voluntária com ideal
Chama a atenção da reportagem a

pessoa da professora Sueli Pereira que
está trabalhando 'voluntariamente na

organização da entidade na cidade de
Ilhota. Ela diz que entrou no trabalho, pois

IPTU de Ilhota sem aumento
A PrefeituraMunicipal de Ilhota in

forma que os camês do IPTU estão sen

do distribuídos no Setor de Tributação.
A partir do dia 11 de fevereiro, os con
tribuintes poderão retirá-lo e poderão
optar pela cota única de pagamento ou

o valor parcelado.
Na cota única o contribuinte terá

20% de desconto e poderá pagar a taxa
a partir de março. Na cota 1?arcelada o

contribuinte perderá o desconto, mas
poderá parcelar o débito em até 10
vezes. O IPTU de Ilhota ficará no

mesmo valor do ano passado.
A prefeitura fez um estudo e

constatou que a nova avaliação dos

imóveis, o preço não mudou de 2001

para cá. O IPTU é a garantia de que
obras e realizações serão tomadas' pelo
poder público municipal.

,�i�
Bar " P�tarja
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Prédio do atual Posto de Saúde no centro será a sede da APAE

foi convidadapara fazer parte da diretoria
da APAE. Muito tempo que ela tem o

sonho de trabalhar com as crianças
excepcionais e quando houve esta

oportunidade, Sueli diz que pegou na

hora. Logo, pretende trabalhar na APAE,
pois é professora e acha que coordenar a
APAE em Ilhota será ''um bom currículo
de vida" como ela mesma avalia.

Diz que o trabalho na APAE é outra
realidade do que' está acostumada nas
turmas de la a 4a série do primeiro grau.

Fala também que em pouco tempo e

contato já se diz estar apaixonada pelo
trabalho que está fazendo -

" não tem

explicação, é um crescimento como ser

humano" diz.
Sueli diz não ver a hora de começar o

trabalho na APAE, mas diz da burocracia
que é para a criação da unidade em Ilhota.
O trabalho é válido - "temos que ter

acesso aos convênios que temos direito,
assim a entidade não sofrerá muito"
avalia.

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Venha nos visitar e Confira nossos preços]

t 9101-2182 (47) 332-5995
Rua Frei 50lano, 10'97 - Ga:sparinho
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Partidos nomeiam 'diretores'das escolas

•Diretora: Olga Sansão Gesser
• Secretária: Salete Sansão lessa

Depois de conturbados momentos de indecisão, PMDB e PSDB finalmente chegaram a um consenso

Após 46 dias de empasse para esco

lher os diretores das escolas estadu
ais, o PMDB e o PSDB conseguiram che

gar à um consenso nomeando assim to

dos os diretores para as escolas estaduais

do município de Gaspar.
De acordo com o presidente do

Diretório Municipal do PMDB, Adilson
Luiz Schmitt, o empasse continua em

algumas cidades do estado, como por

exemplo em Timbó, no entanto, em

Gaspar já está resolvido.

Segundo Schmitt, a demora para a

nomeação dos diretores deve-se em parte
a repressão de alguns dos antigos diretores
que queriam continuar nos cargos.

Quanto ao inicío das aulas, o presiden
te do diretório municipal do PMDB diz

que está previsto para o dia 24 de feve-

reiro, porém os professores da rede esta- professor Honório Miranda - Centro

dual de ensino voltam as suas atividades 332-0503

na próxima segunda-feira, dia 17. . Diretor Geral: Antônio Mercês da

Silva

Diretores das escolas estaduais

Escola de Educação Básica Frei
Godofredo - Bairro de Sete de Setem

bro 332-0073
· Diretora Geral: Leonida Maria

Hostins
· Diretora Adjunto 1: Viviana Maria

Schmitt dos Santos
· Diretora Adjunto 2: Zilma Mônica

Sansão Benevenutti
· Secretária f: Terezinha Ivone da

Rocha Schmitt
· Secretária 2: VedaMaria Arnoldo da

Cunha
Escola de Educação Básica

Escola de Educação Básica Ivo
d'Aquino - Bairro Coloninha

332-1493
·Diretor Geral: Francisco Reinert
· Diretora Adjunta: Jandira Alves de

Lima Basei
· Secretária: Luciane Micheli Pereira NAES - Gaspar 332-2968

•Diretora Geral: Janete da Silva

Escola de Educação Básica Marina Sansão (atual)
Vieira leal- Barracão 332-8312

· Diretora Adjunta: Doracilda do

prado Junges
• Secretário:Maurício Roberto Vieira

(atual)

Escola de Educação Básica Frei

Policarpo - Belchior Alto 339-7388
• Diretor:Meiri DespeseU deOliveira
· Secretária: ShirleyWollinger (atual)

Escola de Educação Básica

Arnoldo Agenor Zimmermann - Bela

Vista 335-4393
· Diretora Geral: Sônia Raquel Maes
•DiretoraAdjunta: RosanaElias Prado
'Secretária: Eliane Sestrem (atual)

Mas fala que os maiores arrecadadores

de impostos da cidade não são têxteis,mas
sim as grandes empresas como a

Refinadora Catarinense e a Cerâmica

Jiaereira.
As principais metas daPrefeitura para

a secretaria da Indústria e Comércio em

2003 é o retomo do curso de Costura, a
Fenatec, a qualificação profissional
através de cursos e o incentivo para

instalação de indústrias no município.
As principais dificuldades de Odair na

secretaria é a falta de recursos e a situação
econômica brasileira. Mas fala que o seu
trabalho é politicamente viável, pois o

Prefeito Betinho tem bom tramite junto a

Câmara de Vereadores. A principal
vantagem do cargo é a parceria que

conseguiujunto ao empresariado de Ilhota
que está sempre viabilizando ações em

favorecimento aos empresários da cidade.

Ilhota quer reativar curso de corte e costura
Um trabalho conjunto entre a, A Secretaria da Indústria e Comércio

Associação Comercial e Industrial de também vai trabalhar mais com a

Ilhota e a Secretaria da Indústria e qualificação profissional. A prefeitura
Comércio da Prefeitura, pretende reativar terá. também recursos do FAT - Fundo de

o curso de corte e costura que era Apoio ao Trabalhador para beneficiar a

oferecido à população até o ano passado. qualificação de mais de 160 pessoas.
Desta vez o secretário da Indústria e Agora em 2003 terá o Fórum Municipal
Comércio da cidade, Odair Pereira, diz de Qualificação onde serão defmidos os

quearelmiãocomaAClIteráadefinição cursos oferecidos. As aulas

exata. Eles pretendem fazer um convênio provavelmente começam no mês de

para dar continuidade na escola de Setembro.

costureiras. Esta escola visa formar

profissionais para trabalharem no setor

têxtil que cresce cada vez mais em Ilhota.

O principal mercado destas costureiras é

amoda íntima. emoda praia produzida na
cidade por médias e micro-empresas. A
previsão do início do curso de Corte e

Costura da secretaria é no mês de maio e

o secretário diz que apenas pessoas
residentes em Ilhota poderão participar

Ações da secretaria
O ano de 2003 promete ser bom para

a Indústria e Comércio da cidade. Odair
diz que a prefeitura irá levar 40

microempresários para a FENÁTEC em

São Paulo. Lá os empresários irão ver e

acompanhar as novidades tecnológicas do
setor têxtil. Odair fala que a indústria ;

têxtil de Ilhota é a que mais emprega na
��--------------------------�

cidade e a economia gira em tomo dela. OdairPereira Secretário Ind. Comércio

'CitncO pisanâ$
·Amplo _acion�nto
·Campo ecrn rede de v(llel
'ChUfta

..

'quen.s
*ToboogSfls
·Ponte dD rio qUlit caí
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.Fone: '91-0700
Rua José PatrodniQ' dos Santos;. 6205 - Bairro Arraial Alto .J
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Epagri volta oferecendo vários cursos
Os cursos profissionalizantes despertam a possibilidade de uma nova profissão como forma de .renda extn

A Epagri - Empresa de Pes- (gerenciamento de empreendi- o curso de Mecanização: trator Mata Nativa Parque às 15h dos clubes de mães e da 3a Ida-

quisa Agropecuária e Ex- mentos rurais e pesqueiros), o de quatro rodas, o de PalmeiraReal 30�n, sendo todo o cardápio de.

tensão Rural de Santa Catarina Indústria Artesanal como bis- e também o de Plantas Medici- preparado por agricultoras, bo- Outras novidades da Epagri
- está voltandomais uma vez as coitos, docinhos de festa, pani- nais que tem cada vez mais in- leiras e doceiras da área rural. para esse ano, é o envolvimento

suas atividades, para oferecer ficação, processamento de fru- teressados devido ao alto preço Esse café, um evento a nível commicrobacias, umprojeto em
diversos cursos profissiona- tas e hortaliças, que por causa dos remédios farmacêuticos. de confratenização tem porob- sua fase inicial, onde os profis-
lizantes que tem por objetivo da agroindústria tem uma boa De acordo com Sônia, os jetivo reunir mulheres de todas sionais da empresa estão em fase

capacitar agricultores, pescado- demanda, atendendo a vários-ti- cursos profissionalizantes, ofe- as classes, sobretudo aquelas de capacitação e também o

res e suas famílias em tecno- pos de mercados da nossa re- recidos pela Epagri ao longo do commais dificuldades para par- envolvimento com o Encontro

logia agropecuária, pesqueira, gião. ano, dão um despertar para a ticipar dos eventos a sua volta. Regional de Agricultoras, que
artesanal e gerencial, utilizando Para o engenheiro agrôno- possibilidade de uma nova pro- Os convites para o café es- será realizado em Gaspar esse
processos educativos, para tor- mo, Josir Rodrigues Prestes, fissão como alternativa de ren- tão sendo vendidos a R$ 5,00 ano, no mês de agosto.
nar a agricultura do nosso mu- cursos importantes também são da. Exemplo disso são as mu- por agentes de saúde, agentes da Os interessados nos cursos

nicípio competitiva e sustentá- o de Agroecologia, que visa a lheres que estarão preparando pastoral da saúde, coordenado- profissionalizantes emesmo nos
vel. preservação do meio ambiente para o próximo dia oito demar- ras dos clubes de mães e clubes eventos a serem realizados pela

Dentre os principais cursos, e a diminuição do uso de ço, um café especial em home- da 3a. idade e com a Vera na Se- Epagri devem entrar em conta-

a extensionista rural da Epagri, agrotóxicos, o curso de Arroz nagem ao dia Internacional da cretaria de Agricultura. Quem to com Sônia ou Josir, pelo tele-
Sônia Maria de Medeiros, des- Irrigado, já que essa é a cultura Mulher. está organizando o café é a fone 332-2990 para obter as in-

taca o de Administração Rural de maior produção em Gaspar, O café será realizado no Epagri com as coordenadoras formações de que necessita.

LIDJ1R.dNCA (47) 332-1590
Dr. Nereu Ramos, 79

gaspar @ wizard.com.br
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Secretarias espalhadas pela cidade
Para dar andamento as obras de ampliação, secretarias estão funcionando em diversos locais de Gaspar

\

�

6J�:��
Com as obras de ampliação do pré- para conseguir um documento. "A idéia

dio da prefeitura, algumas secreta- é fazer com que os documentos girem e

rias tiveram seus locais de funcionamen- não a população", comenta Avosani que
to alterados, porém, o atendimento está acredita que em abril as secretarias estarão

sendo feito em horário comercial, das 8h atendendo na prefeitura, já ampliada.
às 17h.

De acordo com Aldo Avosani, Onde estão funcionando?

secretário do interior, assuntos estraté-

gicos e de desenvolvimento, as secretarias Secretaria de Interior, Assuntos

espalhadas pela cidade estão tendo um Estratégicos e Desenvolvimento.

bom funcionamento, facilitando o Departamento de Planejamento.
andamento das obras de ampliação do Rua Itajaí, 2300 :--Centro Integrado

prédio da prefeitura, que garantirá uma de Eventos Pref. João dos Santos

maior comodidade a todos aqueles que Atendimento ao Público: 8:30 as

procurarem pelos serviços da prefeitura. 12:00 e das 13:30 as 17:00 horas

O projeto, segundo Avosani, tem Fones: 332.2679 ou 332.6561

finalidade da dar maior conforto aos Obs.: As consultas de Alinhamento,

cidadãos gasparenses com a criação de Instalação de Empresas, Alvarás de

um balcão de atendimento e protocolo, Construções poderão ser requeridas e.

espaço paraposto bancário, auditório para retiradas, junto a Secretaria de Obras na
.

100 pessoas, além dos espaços ampliados Rua São José, Centro, em frente à No Sine estáfuncionando o departamento de Tributação, Alvará, IPTU e ISS

para SIAED e planejamento, depar-:: Rodoviária. 12:00 e das 13:30 as 17:00 horas Praça Getulio Vargas, Centro - Pré-

tamento de tributação e departamento Departamento de Tributação Fones: 33"2.3012, 397.1455 e diodaPrefeitura

.

pessoal. Rua Vereador Augusto Beduschi, 397.3002 Atendimento ao Público: 8:30 as

Corri essa obra, o munícipio não terá 195- Posto do SINE
12:00 e das 13:30 as 17:00 horas

que ficar indo de um lugar para o outro, Atendimento ao Público: 8:30 as Departamento Pessoal Fone: 332.2138 Ramais: 227 e 226.

sa da prefeitura, Elizabete Thomé, além
do secretário do turismo que ficou bas

tante surpreso com o prêmio recebido.

Gaspar recebe prêmio Perfil Catarinense 2003
Na sexta-feira, dia 31 de janeiro, o se

cretário de turismo domunicípio, Rodrigo
Fontes Schramm, representando o Prefei
to Pedro Celso Zuchi, recebeu o prêmio
Perfil Catarinense 2003 de Administra

ção Pública, na Sóciedade 12 de Agosto
em Florianópolis.

O prêmio foi entregue a 43 municípi
os que participaram durante o ano passa
do do projeto Retratos de Santa Catarina,
fazendo apresentações culturais na As

sembléia Legislativa.
Gaspar fez apresentações do Boi-de

mamão, da Banda São Pedro e uma bela

exposição fotográfica, além de demais ex-

posições culturais. .

"A idéia do projeto "Retratos de San

ta Catarina" era a de aproximar os muni
cípios interioranos, da capital do estado",Rodrigo recebe Prêmio Perfil Catarinense 2003

explica o secretário de turismo do muni

cípio. Com tantas apresentações culturais,
o jornalista Carlos Muller reuniu infor

mações dos 43 municípios envolvidos no

projeto, lançando Retratos de Santa

Catarina, o primeiro livro de uma série

que promote belas fotos e lindas históri

as sobre nosso estado.

De acordo com Schramm, a apresen
tação feita em Florianópolis, foi realiza
da também em Balneário Camboriú no

início do verão. "Essa é uma das manei

ras de divulgar todo o potencial turístico
do município".

Na entrega do prêmio estiveram pre
sentes ainda, o presidente do Conselho

Municipal de Turismo, Leorberto Krauss;
um representante da Banda São Pedro,
Evaristo Splengler; a assessora de impren-

Pesquisa
A secretaria de turismo do município

está realizando uma pesquisa em todos os

parques aquáticos da região, com interes
se de avaliar o atendimento dado ao pú
blico, a qualidade da água do local e a

satisfação do cliente. Também está sendo

realizada pesquisa nas saídas do municí

pio abordando o turista par saber onde

está instalado.
Com essa mesma pesquisa realizada

em 2002, foi confirmado que 100 mil tu

ristas se hospedam em Gaspar durante o

ano todo, gastando em média R$ 8Ó,00
cada um, incluindo os visitantes.
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Rappel: uma aventura-"M�I���
ao nosso alcance .. 1

Nada como experimentar a prática de rappel
e sentir plena harmonia com a natureza e um

friozinho na barriga indescritível

s
e você é do tipo que curte es

portes radicais e sempre que vê
uma foto de pessoas exploran-

do todo o potencial da natureza através
das mais variadas modalidades esporti
vas, como rafting, canoagem, escaladas,
montanhismo, certamente você irá ficar
muito interessado na prática do rappel,
uma atividade que já está ao alcance de
todos os gasparenses, e que conquista a

cada dia novos adeptos.
Mesmo não sendo legalmente con

siderada uma modalidade esportiva, o
rappel requer de seus adeptos espírito
esportivo e acima de tudo, espírito aven
tureiro, afinal, essa atividade é consi
derada umprocedimento de resgate, uti
lizado em muitos momentos por inte-

Cachoeira naMata Nativa onde se

pratica o Rappel

RuaDr..Nmu Bamos.. I"
FOIIe/.fu.: 33l>-2968 I33l-0:ut'

grantes do Corpo de Bombeiros, para sal
var vidas, o que particularmente é ótimo,
afmal, quem de nós nunca sonhou ter algo
em comum com algum herói?

Para experimentar e se aventurar na

emocionante descida de cachoeiras e pe
dreiras, rodeadas de vegetação nativa
com algumas espécies quase em extinção,
o ideal é dar uma passada no Parque
Aquá-tico Mata Nativa, localizado no

Bairro Gasparinho, e conferir tudo de bom

que o local e o rappel têm a oferecer,
Além de melhorar o condicionamen

to tisico e 'cardio-respiratório, essa ativi- ,

dade trabalha muito a musculatura dos

braços e das pernas, podendo ser pratica- .

da por crianças de oito anos em diante, Rappel urbano emBlumenau
sem uma idade limite. Portanto, parame- sado, realizando suas primeiras ativida- sibilidade de um acidente ou queda, a
nores de 18 anos é obrigatória a presença des em Blumenau, com descidas de pré- recomendação da Limite Vertical é ven-

.

dos pais. dios, o conhecido "rappel urbano", e tam- cer o medo e encarar com muita cora-

Vale lembrar, no entanto, que se hoje bém realizando "pêndulo" na ponte de gem, essa atividade que é realizada com
podemos ter acesso a essa atividade que ferro Hercílio Luz.

. todo acompanhamento dos instrutores
provoca um friozinho na barriga e uma Essa atividade veio a ser praticada em e com equipamentos seguros. Afinal, só
sensação indescritível ao olhar uma ca- Gaspar, porque André, integrante da Li- praticando para entender o quanto éma
choeira do alto de seus 26 m, é graças a rnite Vertical, viu na sua cidade natal, um ravilhosa essa atividade que nos coloca
uma equipe que interessada pelo rappel, grande potencial para o rappel e dotado em plena harmonia com a natureza.

procurou fazer cursos, se especializando de equipamentos profissionais e pessoas
nessa atividade que até então, não era pra- capacitadas, resolveu investir nessa ativi-
ticada na nossa região. dade, que pode dar uma grande contribui-
A equipe da qual falamos, é a Limite ção para o turismo do município, confor

Vertical Adventure Team, que conta com me comenta o secretário do turismo,
24 integrantes, um número pequeno de Rodrigo Fontes Schramm. Para aqueles
acordo com André, um dos amantes do que estiverem ansiosos em experimentar
rappel e também instrutor da atividade na a descida de cachoeiras e deslumbrar-se

o
Mata Nativa.

.

com um cenário repleto de muito verde,
Jl A Limite Vertical Adventure Team, foi água cristalina e ar puro, porém, estive
oficializada em 02 de março do ano pas- rem tímidos ou amedrontados com a pos-

Informações
Mata Nativa Parque
Rua da Santinha 1850 - Gasparinho
Prática de Rappel aos domingos após
às 14h (Limite Vertical)
Curso Básico: R$ 20,00
Descida única: R$ 5,00
Contato: 9117-7961 (André/Maba)

Educação de Jovens êAdultos ao alcance de todos
. Trazendo mais novidades para l'c!(é . ';
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Excesso de peso prejudica crescimento
Escoliose, desvio lateral na coluna, é o problemamais grave causado por excesso de peso nas mochilas

Com as aulas escolares iniciando em breve, os pais devem ficar atentos a

quantidade demateriais que seusfilhos vão carregar em suasmochilas, afinal,
o excesso depesopode causar vários maleficios à coluna das crianças, ptejudicando
opróprio cresimento.

Para alertar sobre os perigos de uma mochila pesada e esclarecer algumas
dúvidas sobre esse assunto entrevistamos o ortopedista e traumatologista, Dr.
Fernando Cesar Buchen que respondeu a todos os questionamentos de maneira

clara e objetiva, como forma de colaborar na prevenção de problemas de coluna

com crianças.

utilizadas no determinado dia. Deve-se,
ainda, evitar o uso de materiais mais

pesados como metais e madeira (nos
estojos) e capas espessas (caderno e

livros). Mochílas pesadas podem causar dor nas costas, fadiga muscular e dor de cabeça

Dr. Fernando - Pode atrapalhar no bem acomodada, além de, obviamente,

crescimento, influenciando até mesmo na utilizar a mochila o mais leve possível.
estatura final, pois o desvio na coluna traz

um "encurtamento aparente" no tronco e

um conseqüente descréscimo na altura do
,estudante.

JM :- Que tipo de danos as mochilas

pesadas podem causar a coluna das

crianças?
Dr. Fernando - O principal dano que

o peso das mochilas pode causar está

relacionado a uma postura inadequada,
acabando por causar um desequilíbrio no
direcionamento damesma e que, em um

esqueleto em desenvolvimento, pode
o
';:; levar a desvios mais sérios.

JM - Meninas e moças que estudam

e não têm um uniforme específico
costumam usar sapatos com salto, além
da mochila pesada. Que mal isso pode
causar?

Dr. Fernando - O uso de umamochila

pesada e saltos altos pode causar um

desequilíbrio durante a marcha,
�edispondo a quedas e à instalação de

dores articulares, musculares e

ligamentares.

JM - Qual o perigo de se carregar

pastas num ombro só (dessas de

faculdade) ou materiais nos braços?
Dr. Fernando - O perigo é justamente

causar um vicio postural por utilizar
somente um lado e não dividir o peso de

uma maneira uniforme, além de um

desequilíbrio e sobrecarga a nível

muscular.

JM - Nos últimos anos, como têm

sido o número de crianças com

problemas de coluna?

Dr. Fernando - O número de crianças
com diagnóstico de patologias
relacionadas à coluna têm'aumentado

gradativamente nos últimos anos, quer

pelamaiorpreocupação dos pais com esse

assunto, quer pela maior disponibilidade
de profissionais na área.

JM - Qual o problema mais grave?
Ele pode ser corrigido?

Dr. Fernando - O problemamais sério
seria a escoliose, que é o desvio lateral

da coluna. Esta patologia pode ser

corrigida desde que diagnosticada em

tempo hábil.

JM - Quando a mãe deve levar seu

filho ao ortopedista?
Dr. Fernando - Amãe deve levar seu

filho ao ortopedista ao primeiro sinal de

um desvio postural significativo ou

quando existir dor, pois uma orientação
adequada eum atendimento precoce pode
evitar complicações no futuro.

JM - De que maneira carregar
os materiais escolares, sem prejudicar'
o corpo?

Dr. Fernando - A melhor maneira é

utilizar a mochila em ambos os ombros,
ajustando as tiras para que amesma fique

JM - Que outros danos o excesso de

peso pode acarretar ao corpo dos

estudantes?

Dr. Fernando - Pode causar dores nasJM - As causas estão relacionadas

ao excesso de peso nas mochilas? costas, fadiga muscular, cefaléia (dor de
Dr. Fernando - Alguns destes - cabeça) e indisposição, entre outros.

problemas estão relacionados, direta ou

indiretamente, ao peso excessivo de

mochilas escolares.

FarmáciaCriJM - o que pode ser um sinal de que
a mochila está causando algum
malefício?

JM - Como evitar o excesso de peso?
Existem materiais mais leves?

Dr. Fernando - O excesso de peso

pode ser evitado pela racionalização do

uso dos materiais escolares, ou seja,
evitando levar aquilo que não será usado, JM - Mochila pesada atrapalha o

e ainda condensado em um mesmo crescimento e desenvolvimento dos

caderno aquelas matérias que serão estudantes?

Dr. Fernando - Dores na região dorsal
e alterações posturais enquanto o

organismo encontra-se em repouso podem
ser sinais de que algo está errado.
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Tríplice-virai substitui vacina de sarampo
Vacina de sarampo foi substituída pela tríplice-viral, aplicada em crianças com um ano de idade

O
Ministério da Saúde (MS), vírus nos últimos dois anos e a

através de vários estudos, redução significativa do risco da
decidiu alterar a idade para a va- doença entre os menores de um
cina contra o Sarampo, que era ano de idade", explica a

aplicada aos nove meses. Desde enfermeira da Secretaria de
o início desse ano, ela vem sen- Estado da Saúde, Jeanine Varela.
do aplicada em todo o país no "É importante esclarecer

primeiro ano de vida, através da ainda que o sarampo não é uma
vacina tríplice-viral (caxumba, doença só de crianças. Ela
rubéola e sarampo). Um dos também ocorre em adultos,
motivos que levou o MS a fazer especialmente nos que têm
essa alteração é a atual situação menos de 40 anos de idade", diz
epidemiológica, uma vez que não Jeanine. A pessoa que pega
existe- ocorrência da doença há sarampo pode ter meningite,
dois anos no Brasil. Isso se deve, pneumonia e tem chances até de
às campanhas educativas que ficar surda.
vêm tendo ótima repercussão O Sarampo é uma doença
junto à população. infecciosa, transmissível, muito

"As estratégias bem- contagiosa, causadapelo vírus do
sucedidas de vacinação contra o Sarampo e que passa de uma

Sarampo adotadas no Brasil ao pessoa para outra com muita

longo de muitos anos, especial- facilidade. O vírus entra no

mente na última década com o organismo da pessoa através da

plano de erradicação, tiveram boca e do nariz. Quando isso
como principais resultados a acontece, alguns dias depois a

interrupção da circulação do pessoa apresenta febre, dor de

cabeça, irritação nos olhos,
lacrimejamento e olhos aver

melhados. Aluz incomodamuito

(fotofobia), e a pessoa passa a ter

espirros freqüentes e uma tosse

que no princípio é seca, mas

depois fica com catarro.

Após esse período, que dura
de três a sete dias, surgem as

manchas vermelhas (exante
mas). Essas manchas aparecem,
inicialmente, atrás das orelhas,
depois no rosto e a seguir espa
lham-se por todo o corpo,
permanecendo por quatro ou seis
dias.

O sarampo é doença grave
porque deixa o organismo fraco,
o que facilita o aparecimento de

complicações oculares, auditi
vas, neurológicas, respiratórias,
digestivas, podendo causar

seqüelas graves como a cegueira
e a surdez. A vacina contra o

sarampo existe há 25 anos no

Brasil.

A pessoa que contrai o sarampo tem o vírus nas secreções do
nariz e da garganta (catarro, saliva). Esses vírus saem do organismo
do doente junto com as gotículas das secreções, quando ele tosse,
espirra, fala ou quando respira. Quando uma pessoa não é vacinada
contra o sarampo e entra em contato direto com outra pessoa doente,
ela vai adoecer. A transmissão ocorre desde seis dias antes do

aparecimento do exantema até quatro dias após.

O único meio disponível de evitar essa doença,é a vacina. A
vacina é usada na rotina a partir do primeiro ano de vida da criança
(antes disso a própria mãe transfere seus anticorpos para a criança,
através da amamentação) e é capaz de proteger 80% a 85% das

crianças vacinadas.
'

ANO
1996
1997
1998
1999
2000
2001
2002

CASOSCONF�OS
24

290
20
4
1
O
O

Obras do Hospital Nossa Senhora Perpétuo Socorro-estão em fase fina]

Novo centro cirúrgico terá três .salas para cirurgias e sala de recuperação

O Hospital, de acordo com Alba de urológica por endoscopia, oferecendo
Aguiar, passará à realizar cirurgias que ainda outras especialidades para melhor
não realizava antes, como a cirurgia atender a comunidade gasparense.

As obras da construção do centro-ci

rúrgico do Hospital Nossa Senhora do

.Perpétuo Socorro estão em fase de aca

bamento com inauguração prevista para
dia 18 de março.

De acordo com o engenheiro
responsável, Rogério Olinger, a obra feita
está de acordo com as exigências do
Ministério da .Saúde e terá um dos mais
modernos centros-cirúrgicos da região do
Vale do Itajaí.

O centro-cirúrgico. terá três salas de

cirurgias, sala de recuperação pós-anes
tésico, sala para esterilização dosmateri
ais, tudo bem projetado para atender a

população do município, que hoje quan
do necessita de cirurgias tem de recorrer
a hospitais de Blumenau e Btusque.

Com um empreendimento que

ultrapassa os 500 mil' reais, a

administradora do HNSPS, Alba de

Aguiar, acredita que a obra irá contribuir
muito para nosso município, pois, a

população terá acesso a uma maior

segurança e atémesmomais comodidade.

Madeiras para COberturas,
Ado..'hos,Rodapés"

Forros :O Mldeir•• em 13....1

FOnalfOX: 332..2060
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ocial

Parabéns a

graciosaNatália
Schmitt da Silva

que completou 2
aninhos neste

último domingo
09/02 com uma

festinha em sua

residência na

presença de
familiares.

Seus pais Neide e

Natalino e seu

irmãozinho Natan

lhe desejam
muitas
felicidades.

As fotos para a página social deverão ser entregues até às 12horas de segunda-feira.

�
""

��.=-----------------------�----��

A princesinha Jéssica Julio Zimmermann
.soprou sua la velinha no último dia 07/02.

Seus pais Tonho e Nena e o irmão Jéferson

desejam felicidades.

o ano passa ...

E eu começo a aprender,
A prendo mais e mais,
Vou para a 13,23,33 em fim...

O ano passa ...

E eu vou crescendo sem saber;
Vou aprendendo mais,
E sabendo mais ...
O ano passa ...

E eu vou para a faculdade, me

o ano passa...

formo, me caso e formo lindas

filhas.

O ano passa ...

E eu envelheço, meusfilhos cres

cem,

Se casam...

O ano passa.Faço 98, 99 anos,

E no fim das contas me encontro

com Deus.

Poesia de Alini Cristina Richartz; num trabalho desenvolvido na 23

série, sob a orientação da Prof' Simone Benaci do Colégio Madre
Francisca Lampel.

Parabés aSandraAguiar pela
passagem de seu aniversário no último

dia 07/02. Toda equipe do Jornal
Metas deseja muitas felicidades.

Os merecidos parabéns a

DaMarta Isensee, que comemorou
mais um ano de vida no último dia 081

02. Seus amigos e familiares em

especial seu esposo João Carlos

desejam tudo de bom.

Nesta quinta feira dia 13/02 haverá

Festa Fantasia no Ibiza em Balneário

Camboriú.O Ibiza vai dar 15 minutos

de fama para quem sonha em ser

performer da casa e dançar na Sala

Principal. A festa inicia às 24h.

Festa também garantida é no

Camorra Bar nesta quinta. Até as 2h

Flying Horse e Red Label 50% Off.

Presença dos Djs Fernando Olsen e Dj
Vassa.

Sexta-feira dia 14, A Loucura do
Verão continua. OBali Hai de Porto

Belo traz a Banda Tempestade para
agitar a galera. Djs Bali Hai e
convidado especial Dj Sarchas.

Já no Café Pinhão em Perequê, Festa
de lançamento do CD Nenhum de

Nós. A noite conta com a banda Ípses
.
Literis e os Djs da casa.

E a tão esperada Garota Verão Etapa
Gaspar 2003, acontece na

Rephynaria Bar e Boate neste

próximo dia 21/02. Não perca tempo,
faça já sua inscrição pelo telefone

332-5806.

A 15& Edição da Tradicional Festa .

do Pinhão em Lages já está com data'
marcada.A festa que reúne pessoas de

todos os lugares acontece no período
de 13 a 22 de junho de 2003, no
Parque de Exposições do Conta

Dinheiro. Aguardemmuitos shows'

vão rolar!!

Juuo SCHRAMM

JM�
M'oda

Masculina
e ferniniflo

332-0803

btO
CINI!-FOTO q

1 * Produtos Fotográficos
Estúdio

1;Rweta.� tini bora

�
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Social
Veja alguns cliks

-

da galera que
marcoupresença
na Rephynaria
Bar e Boate na

última sexta-feira
na Festa da Am

-nésia, confira!
/

•
• •

"

• •

. .,

. .,

•
•

•
•

..

fi 4)

!lan_'(J'j como Iôdiee, Victo,
Diâmetro (t outras estão
em 1108.9(1 loja esperando

par você.'MuIIIMar_'

Rua 0e1. Aristiliano Ramos, 211-
Sala 11 • Centro. Fone: 332·2756

Cultura e Lazer
Cinema

O Chamado (The Ring)
Ao investigar a misteriosa morte de sua

sobrinha, uma jornalista descobre que
ela está ligada à exibição de um
misterioso vídeo. Após assistir às

imagens da fita, as pessoas morrem
exatamente uma semana depois.
Dirigido por Gore Verbinski (A/
Mexicana) e com Naomi Watts no

elenco.

CD The Beatles - Revolver

Em 1966 os Beatles gravam e lançam
um dos mais importantes álbuns de toda

a história da música. Um disco que,
. muito além de se tomar apenas mais um
estrondoso sucesso comercial do Fab

Four, se tomou influência universal e
atemporal. Músicos e audiófilos de todo
o mundo declaram amor ao "disco mais

estranho dos Beatles".

Vídeo-DVD Fomos Heróis
Em novembro de 1965, o. Tenente
Coronel Hal Moore e seus jovens
soldados aterrissam na Zona de

Pouso Raio - X no Vale de Ia Drang,
no Vietnã, local que viria a ser

chamado de Vale daMorte. Moore e

seus 400 soldados foram cercados
por 2000 combatentes vietnamitas,
proporcionando uma das batalhas
mais emocionantes da história.

Onde Locar!

Argus Vídéo Ltda
Fone: 332-0701

Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

Onde encontrar!Beleza
Mostre para o sol quem é a estrela do verão.

Muito mais proteção.
Muito mais bronzeado.

Muito mais cuidados para você.
A Linha Solar O Boticário tem filtros fotoestáveis

que mantêm o fator de proteção durante a exposição
,

solar.
PROTEÇÃO E BRONZEADO PORMUI1D MAIS

TEMPO.

o Boticário

Semprepresente
nos melhores

momentos de sua vida.

332-0235
Rua Cei. Aristiliano Ramos
470 - Centro - Gaspar

GM....
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Brinquedos da Noite II

Cocota está Cocota.
Ela olha daqui, olha dali.
Rosinha achaCocota,
Cocota cobre os ovos com suas penas.
Cocota cobre os ovos com cuidado.
O vento bate de leve nas penas de

�
Cocota.

-

Rosinha vê os ovos azuis debaixo de
Cocota.

Rosinha diz:

Que bom! Vamos ter muitos

pintinhos.
Será que os pintinhos vão ser azuis?

Rosinha ri e corre.
Ela vai contar a grande novidade para

Marquinho e Marcelo.

aau@xq,Ag",·,· '"Rosinha diz:
Onde estará o ninho de Cocota?

Cocota vai andando depressa.
Rosinha segue Cocota de longe.
Rosinha olha Cocota.
As penas de Cocota estão arrepiadas.
osinha fica contente:

C
ocota está diferente
Croc Croc .

. Ti ... ti ti ... ti .

Rosinha chama as galinhas.
As galinhas vêm correndo.
Rosinha olha Cocota,
Cocota está diferente.
Cocota não canta mais.
Cocota não corre mais.
Ela só faz:cro ... croc ...
Rosinha diz:
-

. Que 'foi, minha Cocota?
Por que você está tão diferente?
Cocota toma água.

. .

Cocota come o milho.
Cocota come o milho depressa:
Tuc ... tuc ... tuc ...

Cocota já vai andando:
Croc ... croc ... croc ...

Rosinha olha Cocota e diz:
Você está diferente, Cocota!

Já sei. Vamos ter uma grande surpresa!
Rosinha ri.

Que será?
Cocota vai andando: croc ... croc ...
Rosinha segue Cocota de longe.

·la passa pelo pé4
de-café-

•

Bta passa pelo pé-
de-manga.

'

a pass&'pelo pé-de-laranja.
Ela vai andando, andando ...
Rosinha segue Cocota de longe.
Rosinha pensa:

Onde estará o ninho de Cocota?
De repente Cocota some.

Rosinha chama:
Onde está você, Cocota?

Rosinha olha daqui, olha dali.
Cocota chega ao ninho.
Ela fez o ninho na moita de capim

verde.
Ela fez o ninho com muito cuidado.
Ela pôs muitos ovos azuis no ninho.
Mas Rosinha não vê o ninho de

Nascimentos
05 a 10/02/03

..

Mamãe Indianara Beníte, ganho
110 dia 05/02, ummenino.

.. MamãeMarta Antunes Ferreira,
ganhou no dia 05/02, ummenino,
..

Mamãe, Maria Clenir Lesse,
ganhou no dia 05/02, umamenina.
..

Mamãe Claudete Lessa nha,
g li no dia 06/02, uma

ãe.Liliam Lell
dia 06/02�

aÂaS

primeiros dias
chama-se colostro.
É o que a criança
precisa no início

da vida.

"Hospital
··4migo da

Cria".ç«"

'w.l:i'll:c......'" �
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Jardins com sua exuberante beleza
Paisagens que encantam os olhos e agradam os corações podem ser vistas em muitas casas no municípic

Jardim com todo o requinte: ponte e pedras que dão um toque a mais

Quem não aprecia a beleza das paisa- águas de pequenos lagos ou cascatas

gens, a beleza e o glamour de um construídas nos jardins.
jardim que consegue atrair olhares de cri- Tod? �ss.e encanto qu� mistura nat�
anças e atémesmo de adultos que vez por reza, criatividade e uma plta�a de magia,
outra, param em frente a uma casa e fi- pode ser enc�n�r�do e� muitos lugar�s
cam por algunsminutinhos olhando o jar- no nosso mumctpio, seja no centro da CI

dim alheio? dade ou em bairros mais afastados. Basta

Plantas eflores para todos os gostos

olhar com atenção e se maravilhar com

jardins que nos deixam sem ter o que di
zer.

Essa beleza toda, no entanto, requer
muita atenção por parte dos proprietários
dos jardins e muito trabalho por parte de

paisagistas e jatdineiros, caso do empre
sário IvanorGermano, que trabalha há 24
anos dando um toque especial nas casas

de Gaspar, Blumenau, Itajaí, Navegantes
e Balneário Camboriú, onde presta todo
serviço de paisagismo, construindo jar
dins e fazendo manutenção, como

podagem e limpeza.
De acordo com Germano, a procura

por seus serviços tem crescido a cada dia,
principalmente por parte de empresas e

casas de alto padrão. Porém, vale lembrar
'que até mesmo canteirinhos pequenos,
desde que bem cuidados, tem seu valor

especial.
Com tantas opções e variedades para

todos os gostos, a preferência hoje em dia
têm sido por jardins com plantas tropi
cais, como ficos, cyca, fênix, bromélias,

. estrelícia e costela de adão, já as flores e

folhagens são requisitadas de acordo com
" a estação, por exemplo, planta de sombra
:::
..
ou de sol.

B
&: Para as pessoas que querem manter

flores dentro de casa, podendo assim

Acredite, até mesmo moradores de

edifícios, ou pessoas que não levam o

menor jeito para cuidar de plantas se en

cantam com o verdinho da grama, com
as folhagens nas suas formas mais exóti
cas, com pedras nos mais variados tama
nhos e formatos, com o colorido das mais

- diversas flores e com a suavidade das

apreciá-las a todo instante, omelhormes
mo são as violetas, flores pequeninas nos
mais variados tons que dão um charme

especial as janelas e cantinhos arejados
da casa antes despercebidos.

Nos canteiros externos, Germano
aconselha manter petúnia, begônias,
cravina, boboia, flor demel e para os apar
tamentos o ideal são as pleoméias, antúrio
da paz, ráfia, e a família dos filodrendos,
a famosa árvore da felicidade, que garan
te bons fluidos emuita felicidade aos mo

radores de apartamentos.
Falando em preços, Germano 'diz que

vai depender da obra que o cliente quiser
podendo ir dos mais baratos, como fazer

�um canteiro, até jardins carissímos.
>

éi Já para aquele pessoal que vive na

� correria, vai para casa só para dormir e
não entendemuito de plantas, o ideal são
as bromélias, cactus e ágavi, plantas que
requerem de poucos cuidados, mas capa
zes de mudarem o ambiente de uma casa,

afinal, o que é um ambiente sem a pre
sença de um pouquinho de natureza que
alegra e harmoniza casas, apartamentos,

empresas e até mesmo postos de gasoli
na?

É, e já que todos gostam dessa beleza

que agrada aos olhos e faz bem ao nosso

coração, nada melhor do que prestar aten
ção as dicas de Germano, preservando
assim lindos jardins e canteiros.

Cuidados para com as

samambaias
As samambaias devem ser·

molhadas duas vezes por semana, sendo
que a água tem que ser colocada no

pratinho, pois se forem muito molhadas,
as folhas podem amarelar e'cair;

.. É importante observar doenças
como cochonilhas, que também são
conhecidas como piolhos na samambaia,

.

devendo ser tratada a base de inseticida
como melatol (uma colher de chá
dissolvida em dois litros de água -

fazendo a pulverização a cada quinze dias;
..

Para mantê-las sempre bonitas e

saudáveis, pode se utilizar vitaminas com
as da Vita Flor e da Ouro Verde.

[I i 1= �.
.;;;-. -.

Ter muito cuidado com as

plantas e gramados, principalmente
nesta época quente do ano;

..

Adubação de gramado, deve
ser feita na época certa, sendo bem

regada de água, pois o gramado precisa
de bastante água para semanter bonito
e verdinho;
". Cuidado com adubação. nos

meses mais quentes como dezembro,
janeiro, fevereiro e março;

Não usar uréia no gramado por
causa do calor, pois pode acabar
danificando o gramado;

..

Maio e abril são épocas para a

adubação, pois no inverno gramado e

plantas estão na dormência;
No final do mês de julho é ideal

fazer podagens nas folhagens e demais

plantas.
Informações: Jardinagem Germano

(9979-7121/9981-8088/332-6570)

Até os postos de combustível estão aderindo aos jardins

i
. ,

. f' j.
'

: INSTAlADORA Santa. Liuia LTDA.
,
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Rio ltaJaf e as, C'OInConidas oral. dO Utoral-alntJ'O.inorte catarinense.
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TELEpo-ONE: 332 ..0.,B3

Abobrinhas de qualidade
que vem do Oeste

12 anos no meio independente, Repolho prepara novas artimanhas musicais

Você não deve conhecer, mas hámais
de 10 anos uma banda vem

agitando o oeste catarinense com deboche

e letras sarcásticas que levam você no

mínimo a abrir aquele risinho de legal.
Eu posso dizer que eu dei muitas

gargalhadas com o deboche desses caras.

A banda Repolho é de Chapecó, uma
longínqua cidade do oeste catarinense. A
banda é formadapor Anderson Gambatto
na bateria, Roberto Paranotto nos vocais

e Demétrio Paranotto na guitarra.
LongPlay Vol.2, O segundo disco da

banda é uma loucura, a cada faixa você

têm uma inesperada e engraçada letra. As
besteiras do Repolho não são apenas

engráçadinhas, tem um lance de

contestação social e de críticas a mídia e '

ao jeito pacato do interior. O disco é':'
recheado de participações mais do que H·>_�__....

especiais. Frank Jorge e Marcelo Birck Eles não são malucos, apenas estão um pouco fora da casinha, mas o som do Repolho é 10

da banda gaúchaGraforréia Xilarmônica, O lado mais Graforréia da banda está depois uma raridade tirada de alguma
o multi-homem Júpiter Apple, Edu K primeiramente namúsicaMariaGasolina. rádio de Chapecó. É o comercial da

vocalista da banda De Falla e muitas Impagável, com a participação de Frank Cavera Negra, uma das folclóricas casas

outras importantes participações. Jorge no baixo, muito bem tocado por de rock do estado. O disco encerra com a

1\ influência é clara no rock produzido sinal. A ótima balada é Adriana. Está ótima Metaleiro Sem Pará. Nessa faix�
noRio Grande do Sul. SegundoDemétrio música conta o amor por uma mulher os únicos que não vão ficar satisfeitos são

o som tem tudo haver com o Graforréia e onde se faz tudo para a "pobre menina" os "Metaleiros".

o De Falla. Isso é constatado no disco no final se descobre uma declaração de Repolho é um dos casos raros de

inteiro, ele tem o som gaúcho, mas é feita amor para uma boneca inflável. criatividade da música catarinense. Uma

por catarinas, tomadores de chimarrão do Homenagem legal ficou com Índio pena a nossamídia não dar bola para esse

oeste, uma outra cultura dentro do estado Condá. A música é hino da torcida da talento do oeste. A banda está há muito

de Santa Catarina. As melhores canções Chapecoense e do bloco "Tribo Fu e os tempo no underground. A maioria das

estão reunidas no disco. Feio de Apé e Guerreiros Paiakans". Imagine o nível do apresentações é no Rio Grande do Sul,

Sem Dinheiro, Charme de Cachorro, bloco e da música. O som está longe de no oeste e no Paraná.

Lilico (Horse Flat) e Technocroquete são ser uma música tosca, mal tocada, não é Agora Demétrio espera fazer mais

as faixas produzidas por Edu K do De nada disso, a banda é profissional shows no litoral. Só para você ter uma

Falla. Todas são a cara do trabalho de Edu musicalmente, tem boas levadas e o som idéia, figuras da música nacional já
com o funk, que ele fazia antes que os das guitarras é sem muitos efeitos. Os conhecem o som do Repolho. Pessoas

cariocas, mas as letras são da turma do sons da banda são bem crus mesmo. Oh comoMarcelo Camelo do Los Hermanos

Repolho. Charme de Cachorro é hilária, Réqui é outra impagável canção, uma e Tom Zé. A banda já tocou com o

fala da história das pessoas que compram ótima homenagem ao rei do reggae Bob tropicalista em Chapecó, a canção era

um cachorro quente no estádio de futebol Marley. O destaque nessamúsica vai para 2001, composição de Tom Zé para os

por um real, mas depois gastam 25 reais os "Oiioioooô!". Mutantes nos anos 60. Agora resta-nos

no hospital pelo mal que tal lanche faz O disco segue comVigilante de Frank esperarporuma apresentação do Repolho

com o sistema digestivo da pessoa. Jorge, Abixornado, Não AgüentoMais e por aqui, se a polícia deixar é claro.

Áries - Será hora de quebrar barreiras,
aproximando-se de quem tanto quer

conquistar.
Touro - Evite radicalizar ou exagerar em

certas atitudes, pois poderá se arrepender
Gêmeos -Nem tudo o que você quer
acontecerá. Tenha jogo de cintura com o

par.
Câncer - Não tenhamedo das mudanças
especialmente se elas forem positivas,

. Leão - Nem oito, nem oitenta! Use a

razão e a emoção para equilibrar a paixão.
Virgem - O seu coração generoso estará

atendendo às necessidades do gato.
Libra - Evite provocar quem ama, do

contrário, poderá atrair brigas e

discussões.

Escorpião - Muito mais sensível e

romântica deixará o gato de quem gosta
sem fôlego.
Sagitário - fatos do passado poderão
influenciar a sua vida amorosa. Separe as

coisas.

Capricórnio - Procure ser menos

exigente com você. Não se responsabilize
por tudo.

Aquário - Se quer que o romancemelhore

sensivelmente, trate de ser menos

ciumenta.

Conselho de mestre
Frase do professor Sérgio Buarque

de Holanda: "Estude, estude, como se

fosse aprender tudo. Leia, leia, até

consumir os olhos. E, um dia, você
descobrirá que o tempo passou e que
você sabe ainda muito pouco. É o

momento de não desistir e de começar
tudo de novo." Um sábio,'
sapientíssimo, o historiador pai do
Chico.

Constatação em espanhol
"

Despues de los 50; los balazos

passan cerca."

Conclusão do Holetz
Cinéfilo pela própria natureza,

Herbert"A televisão é ummeio. Assim

chamada porque não tem principios
nem fins."

Notabilíssimo, o Orson
Era notável o gênio da Sétima Arte,

Orson Welles. Certa vez, anunciou uma

conferência. Apareceram quatro ou

cinco "gatos pingados". O criador de

Cidadão Kane não se deu por achado.

Começou assim: - Chamo-se Orson

Welles. Soudiretor de cinema, produtor
de teatro, autor, ator, escritor, radialista,
editor de Shakespeare. Sou tantos e os

senhores tão poucos ...

Profecia rodrigueana
Do eternoNelsonRodrigues: "Todo

brasileiro é um Silva. Se não o for; será.
Um dia. "E acertou: em pleno 2003,
vivemos a República dos Silva. Além

de Lula, também o vice José de Alencar

é um Silva.

Filme da semana

A Última Tentação de Cristo, obra
de Scorcese que irritou os

conservadores religiosos, Telecine
Emotion, dia 15, sábado, 17:05 e 04:30

da madrugada.
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Muro na Rua Criciúma causa polêmica ..

Muro afunilado, construído com autorização da prefeitura preocupa moradores que temem acidentes

Moradores estãopreocupados por_que a rua se tornará muito estreita

DECRETO N° 009, DE 07 DE FEVEREIRO DE 2003.
NOMEIA SERVIDORES QUE ESPECIFICA.

PEDRO CELSO ZUCHI, Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de Santa
Catarina, no uso de suas atribuições que lhe confere o art. 72, da Lei

Orgânica do Município, após cumpridas as formalidades do art. 37,
inciso II da Constituição Federal, e art. 10 e seguintes da Lei Municipal nO 1.305/91,
DECRETA:
Art'-1° Nomeia; conforme habilitação em Concurso Público regido pelo Edital n° 001/
2002, aprovados para o cargo de Professor, nos níveis, carga horária e habilitação
abaixo especificados, com lotação na Secretaria de Educação, a partir de 27 de janeiro
de 2003, conforme abaixo:

NOME NlvEL C/H HABILITAÇÃO
Arno Roberto dos Reis DOC III 20h Geografia
Gisele Raquel Vanin DOC III 40h Inglês
Clésio Bueno Piaz DOC III 15h Inglês
Samantha Sany Blum Freitas DOC III 40h Inglês
Joci Marcos Cardoso DOC III 20h Inglês
Lílian Faria dos Santos Haertel DOC III 05h Inglês
Grabrielle Pereira Müller DOC III 25h Inglês
Sheila Kath DOC III 40h Inglês
Susan Tatiana Scheidt DOC III 15h Inglês
Clarice Lobe Moritz DOC III 40h Artes
Débora Regina Darós DOC III 20h Artes

Cyntia Heinig DOC III 40h Artes

Cintya Cristina Pacher DOC III 35h Artes
Viviane Nascimento DOC III 25h Artes
Michela Rejane Breda DOe III 05h Artes
Maria Rogéria da Silva DOC III 10h Artes
Art. 2° Nomeia, conforme habilitação em Concurso Público regido pelo Edital nO 001/

2002, aprovados para o cargo de Berçarista, nos níveis, referências, carga horária e

habilitação abaixo especificados, com lotação na Secretaria de Educação, a partir de 27
de janeiro de 2003, conforme abaixo:

NOME
Gradeie de Souza Colling
Fernanda Zimmetrmann
Daniela Odete de Oliveira Bressanini

REF
22
22
22

C/H
40h
40h
40h

HABILITAÇÃO
Berçarista
Berçarista
Berçarista

NIVEL
ASEIV
ASEIV
ASEIV

Art. 3° Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.
Gaspar, 07 de fevereiro de 2003.

PEDRO CELSO ZUCHI
Prefeito Municipal

A construção de um muro com uma

parte atravessada na Rua Criciúma

tem incomodado moradores do Bairro

Margem Esquerda, que temem o

acontecimento de acidentes.
-

Os moradores estão preocupados
porque utilizam a rua várias vezes ao dia
e com esse muro que está sendo
construído a via se tornará afunilada,
impossibilitando a passagem de dois
veículos num mesmo momento.

O muro está sendo construído para
fechar o terreno de Rogério Figueiredo,
que tem feito tudo conforme orientações
técnicas da prefeitura e inclusive mostra
um certo descontentamento por já ter

perdido boa parte de seu terreno com a

abertura de outras ruas nas proximidades
de sua propriedade.

Quem também não estámuito contente
é Charles João Schwãmmke, que pode ter
de recuar alguns metros numa de suas

casas alugadas para dar abertura a rua.

Embora seu terreno não esteja sendo uti
lizado conforme consta na escritura, a

prefeitura parece ter esquecido que só

poderá mexer e obrigar que Charles re

cue seu terreno se o mesmo permitir e for
indenizado pelo espaço que perder, pois
existe uma lei que impede a prefeitura de
mexer em algum imóvel, construído há
mais de quinze anos.

Portanto a prefeitura parece ter

ignorado essa lei, afinal, demarcou o local
onde deveria ser construído o muro de

Rogério, esquecendo-se de antes alargar
a rua no lado oposto ao muro.

A reclamação de Schwãmmke é

porque não está interessado em perder
parte de seu terreno porque a prefeitura
não quis indenizar Rogério.

De acordo com o Secretário de Obras

Soly Waltrick, deve haver um consenso

entre os moradores porque houve erros

na demarcação do loteamento hámais de
20 anos atrás. Quanto a lei que impede
que se mexa em área construída há mais
de quinze anos, só é válida para
propriedades privadas e não em casos

onde parte do bem é público.

MÉDIA MENSAL DE PASSADA

4,34.

DECRETO N° 007, DE 28 DE JANEIRO DE 2003.
REGULAMENTA ART. 265 DA LEI nO 1.330/1991 COM REDAÇÃO

DADA PELA LEI COMPLEMENTAR N° 09/2002, QUE TRATA DA TAXA
DE COLETA DE RESIDUOS SÓLIDOS.

PEDRO CELSO ZUCHI, Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de

Prefeito Municipal

�_"...,......,

Santa Catarina, no uso de suas atribuições que lhe confere o art. 72° da Lei Orgânica do

Municipal de Gaspar,
RESOLVE:
Art. 1° Fixar a taxa de coleta de resíduos sólidos em R$ 0,52 (cinqüenta e dois centavos)

por passada em cada unidade do município.
Parágrafo único. O valor obtido no caput deste artigo, tem como base o custo total do

serviço no mês, que corresponde a R$ 87.441,46 (Oitenta e sete mil quatrocentos e

quarenta e um reais e quarenta e seis centavos), dividido pelo número total de passadas
mensais nas unidades do Município, que é de 168.029,92 (Cento e Sessenta e Oito mil
vinte e nove reais e noventa e dois centavos).

Art. 20 Fixar o número médio de passadas mensais por região, conforme segue:

REGIÃO
Gaspar Mirim até o Pesque Pague Elpídio
(saída da Rodovia Ivo Silveira)
Óleo Grande 4,34
Lagoa 4,34
Arraial 4,34
Macucos 4,34
Pocinho 4,34
Garuba 8,68
Gaspar Grande até Comunidade São Cristóvão 8,68
Gasparinho até a Rodovia Ivo Silveira 8,68
Belchior Alto 8,68
Belchior Central 8,68
Belchior Baixo 8,68
Rua Itajaí da ponte poço grande até a divisa com Ilhota 8,68

'

Bateias 8,68
Barracão 8,68
Coloninha 13,02
Figueiras 13,92
Bela Vista 13,02
São.Pedro 13,02
Margem Esquerda 13,02 ,

Rodovia Ivo Silveira 13,02
Sete de Setembro 13,02
Santa Terezinha 13,02 :

Gaspar Grande até a residência Sr. Alfredo Isensee 13,02
Gasparinho até o Posto de Saúde 13,02
Rua Itajaí até na ponte Poço Grande 13,02
Centro . 26,04

Parágrafo único: A média mensal de passada por região dar-se-á pelo resultado da
divisão do número de dias do ano, pelo número de meses de um ano e pelo número de
dias de uma semana, multiplicado pelo número de passadas semanais.

Art. 3° Este Decreto entra em vigor na data de suá publicação.
Gaspar, 28 de janeiro de 2003.

PEDRO CELSO ZUCHI .
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Acidente na BR-470 deixa 23 feridos
"

Onibus de turismo que bateu num automóvel trazia 20 turistas que iriam para as cascatas da região
Um acidente, no último dia 9, envol

vendo um ônibus trazendo 20 pes
soas de Itajaí e um Fiat Uno, de
Blumenau, deixou 23 feridos. O ônibus,
Mercedes-Benz, placa IDB-0045, saiu de

Itajaí às 7 horas da manhã com destino a

uma das cascatas da região de Gaspar. Por
volta da 8 horas, no Km 31, da Br-470, o
ônibus invadiu a pista contraria chocan
do-se com Evilásio Feller, 48 anos e sua

esposa Maria de Fátima Feller, 43 anos

que estavam no Fiat Uno. "Ele virou de

repente, menos de 10metros de mim. Ten
tei jogar pro acostamento,' mas mesmo

assim ele me acertou", desabafou.
O presidente do Cooperaltur (Coope

rativa dos TransportesAlternativos da Re-

gião de Gaspar) - empresa responsável
pelo fretamento e pelo ônibus -, Levi
Itamar Estorini, explicou que o ônibus
estava em perfeitas condições. "Eu mes

mo andei com o ônibus dias antes do
acontecido e ele havia acabado de sair de
uma revisão".

De acordo com o presidente, o aciden
te aconteceu por que o motorista do ôni
bus, Arlindo Miranda Filho, 29 anos, foi
distraído com a tampa da caixa de isopor
que estava na cabine domotorista. Quan
do a porta, que separa o motorista dos

passageiros, foi aberta por um dos ocu

pantes do ônibus a tampa foi na frente de
Arlindo que quando conseguiu tirar a tam
pa já estava quase batendo no Fiat Uno.

Ônibus de turismo perdeu o controle e tombou, deslizandopor vários metros
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Fiat Uno atingido pelo ônibus que trazia 20 turistaspara as cascatas.

Ao tentar desviar tombou o ônibus, cho- Evilásio eMaria, ocupantes do Uno, tam
cou-se com o Uno, deslizando por vários .bém foram conduzidos ao Hospital Santa
metros. Isabel.

O socorro chegou rápido, tanto de Os ocupantes do ônibus, que tinha ida-
Itajaí, como também Blumenau e Gaspar. des que variavam de 13 a 37 anos, foram

O motorista do ônibus sofreu escoria- conduzidos aos Hospitais: Universitário
ções namão e foi conduzido ao Hospital e Marietta, de Itajaí; Nossa Senhora do
Santa Isabel de Blumenau com suspeitã- Perpétuo Socorro, Gaspar e Santa Isabel
de traumatismo craniano encefálico. de Blumenau.

'Ht"", F.."t".
,,t,, t;J;t.

l!AA,J4.1."

tJtt4\t�AI.i.
Fone: (47)387·155&
IFax: (47)397-0851

Rua: Pedro Bonifácio Sabei, 604
Margem Esquer'da - Gaspa.r ., se
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Rapaz atropelado continua desconhecido
Várias pessoas visitaram o rapaznaUTI do Hospital Santa Isabel, porém até agora ele não foi reconhecidc

Roberto Valmor Furtado, dirigindo um

Versalles placa BNX 1655, no sentindo
de quem vem de Blumenau atropelou o

rapaz que de acordo com a mãe de Furta

do, estava bêbado, sendo socorrido pelo
Corpo de Bombeiros que o encaminhou
ao Hospital Nossa Senhora do Perpétuo
Socorro, que por falta de recursos trans

feriu o rapaz que chegou a emergência
. trajando um bermudão verdemilitar, por
tando apenas R$ 2,00 ao Hospital Santa
Isabel em Blumenau para que pudesse
receber o atendimento necessário.

De acordo com o médico intensivista,
Dr. Turibeo Alcalde Neto, o rapaz che

gou ao Hospital Santa Isabel em coma

profundo? com contusão cerebral por
traumatismo craniano, o que fez com que

� a equipemédica recorresse a cirurgia para
�------------------------------------------------------�

salvar a vida do rapaz.
De acordo com a responsável pelo

Serviço de Atendimento ao Cliente, Lúcia
Maria Pires Dobuchak, várias pessoas
apareceram no Hospital para tentar

reconhecer o rapaz, porém, até então,

Em coma há mais de 15 dias rapaz atropelado em Gaspar ainda não foi identificado

Um rapaz atropelado em Gaspar no conhecido e em estado de coma profun
último dia 24 de janeiro, na Rua do na Unidade de Terapia Intensiva do

Duque de Caxias, próximo a Rephynaria Hospital Santa Isabel em Blumenau.

Bar e Boate, encontra-se ainda hoje, pas- O acidente aconteceupor volta das 23h

sados mais de 15 dias do acidente, des- 50min de uma sexta-feira, quando

nenhuma pista sobre quem ele seja foi
apresentada.

Há boatos de que o rapaz seja um

andarilho, portanto, a equipe médica do

Hospital Santa Isabel, não acredita nessa

hipótese. Segundo Lúcia, o rapaz não

apresenta características de um andarilho.
"Talvez seja um veranista" ..

Qualquer informação que possa levar
a identificação do rapaz, por favor entre
em contato com a redação do Jornal Metas
pelo fone 332-1620.

Características

Rapazmoreno, com aproximadamente
1,70m, olhos castanhos claros, cabelo
castanho escuro crespo, com idade entre.
20 e 25 anos.

Esclarecimento
O Hospital Santa Isabel somente

permitiu a publicação da imagem do

rapaz, porque tem por objetivo sua

identificação ou alguma informação que
possa ajudar no seu reconhecimento.

Dois arrombamentos da Casa Lotérica
Duas casas lotéricas foram arromba

das. Uma na madrugada de quinta para
sexta-feira e a outra, também na madru

gada.de segunda para terça-feira. Nama
drugada de quinta foi a vez da lotérica
Zimmermann do Centro. Já na segunda
feira a lotérica Zimmermmann do bairro
Sete. Além da porta arrombada foram le
vados cerca de R$ 1.300 em dinheiro. De
acordo com o proprietário, Luis Carlos

Zimmermann, mais conhecido como

Daio, a ordem agora é reforçar as fecha
duras das portas para conseguir, se não

impedir, pelo menos coibir a ação dos Esfaqueamento
bandidos. No bairro Bateias um discussão, na

PSF do Belchior Alto é arrombado noite do dia 9 em torno das 19 horas, por
O posto de saúde do Belchior Alto ar- causa de uma dívida acabou em esfaque

rombado neste último final de semana. A amento. O proprietário do Bar do Au-

enfermeira Cláudia Didonet ao chegar gusto, Augusto José Filho de 47 anos, foi
para trabalhar na manhã de segunda-fei- esfaqueado por um cliente, Ercino Fer

ra, às 7h30min, verificou que a sala do mino dos Santos que, segundo populares,
médico do posto estava todo bagunçada. não queria pagar o que devia. Ercino após
"Foi horrível! As gavetas estavam revi-· ser cobrado porAugusto10i para sua casa
radas e tudo fora do lugar", suspirou Cláu- buscar o dinheiro da dívida. Quando vol
dia. Foi levado do posto 2 condicionado- tou, pagou Augusto e com uma faca deu
res de ar, um frigobar, um rádio e até uma apenas um golpe embaixo da axila do

garrafa térmica. Também foi levado um

aparelho de sonar BCF (Batimentos Car
díacos Fetais) usado pelos médicos para
exames de pré-natal. A secretária de Saú
de e Assistência Social, Julita Schramm,
disse que se trata de um desrespeito esse

tipo de atitude. "Agora somos obrigados
a colocar alarmes em todos os 10 postos
de saúde para assegurar o patrimônio pú
blico. Isso que o posto do Bela Vista já
tem porque fora arrombado anteriormen

te", fala com indignação,' Julita.

�a conli ampl_ e
1tl{;lt;ferna 'i�lag�
ofereC&'1do muito
111m c::amodidatJe e

con/Mo ao seus cl1ent

OfiCinaMeâlnáta Propriá com servk:Os e5Jleâali:mdos

�I - EsC'SJ!lsmeflWs - Pe!iclJ[S - Sam -AtIa� - � iii :r.tava
EJg�SUspensl'iíO - Frafas - Pnws - RlJI1a - dell�a -�Sl'lrs

Pa/tmOOlO - Crl3talft1ildo6 AfadeJinho rie�,

Mattit.: RuO! )taJai" 355 .. Centro, w Fo':ru� 3.3!..16l1
FI/lül: Rua AdiA uID NllDes �:gt 527 cO> !Fl' ruma .. F{lDe 397..0,723

dono do bar e fugiu do local. Augusto foi
conduzido para o Hospital Nossa Senho
ra do Perpétuo S?corro pelos familiares.

Atropelamento
Um atropelamento envolvendo uma

moto Honda CG 125, placa LYT 1313,
conduzida por Moacir Krispim, 38 anos

e o menor, McD.L de 5 anos ocorreu no

Bairro Figueira. Namoto também estava

o filho de Moacir, D.F.K. de 10 anos. A
moto estava trafegando na localidade da

Águas Negras na rua Alberto Theis. O

pai e filho sofreram escoriações leves. Já
o garoto atropelado teve hematomas na

cabeça, mas passabem. Todos foram aten

didos rapidamente pelo Corpo de Bom
beiros de Gaspar.

Duas lotéricas arrombadas em menos de
uma semana

Sio 40 mil metJ'01 'f!IMlidr-adOS de
.wea esli)Bdalmente tJf'ê'�radt'J!S
Wl"ilhe- ImlPO�iWlif nrt.QITI1mM
agradtvets )/Inw !lJ natUre;;ti.

Ném dê' to�s.supem�,
:ponte do rio que tif. c:i5a}m,
trilhM e!:'.tilô��rolJnd.
restaurantes.land1onem5.
ambulatOrlO$, ",�IJ'4)ricI!i.
lojas de touvenfrs.. am;Jo

estaOiOO!I'li\ef1tl! .e belas ��cTnas
abfiteddal oam a: mi!ll1 pura
e aisallM àflLm mlneral,

H9ràrb ,. r_lQl'lBPI9õ_o
��- 8iOO 6",1900 Ir Estroo'a Carolina· Be!ctliorAlto • Gaspar
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Venda de rifa ajuda mulher
que necessita deprótese

Jalmira Borges, mu
lher casada e mãe de duas

filhas, encostada' pelo
INSS, faz rifa "Ação en

tre Amigos em prol
cirurgia", para arrecadar
dinheiro e conseguir uma
prótese total para se livrar
da dor e da dificuldade

para andar causada por
artrose, uma doença que
atinge oosso.

Com 32 anos de idade,
Jalmira está tentando ar

recadar 10 mil e 500 re-

contínuos, mesmo porque
seu marido também tem

uma deficiência, é cego de
uma vista, e também ne

cessita demedicação con
tinua.
A grande colaboração

que a comunidade pode
dar a Jalmira e sua famí

lia, é comprando um

bilhetinho da rifa por R$
2,00 para concorreràprê
mios e devolver a -alegria
a essa jovem mulher que
sofre em alguns momen
tos de depressão.

e poder termelhores con
dições para cuidar da casa
e das crianças, já que por
enquanto quem se preocu
pa com os serviços de sua
casa

é

a sua irmã e sua

,sogra.
De acordo com

Jalmira, o SUS - Sistema
Único de Saúde - paga
apenas a internação e al

guns dos medicamentos
de que necessita, no en

tanto, Jalmira, tem gastos
estrondosos nas farmáci-

ais, para colocar a prótese as com medicamentos

Comunicado

Abandono de

Emprego

A empresa Auto
Motivo Sound

Design Ltda - Me,
comuruca que o

funcionário Rafael
Pereira dos Reis,
CTPS N° 5996428,
desde o dia 07.01.03,
não mais compareceu

-

no emprego
caracterizando assim

o abandono de

emprego, nos termos
do art. 482, "I" da

CLT.

Errata
Na edição 145, onde foi publicada uma reportagem sobre material escolar; a tabela de preços

publicada apresentou erros na ordem dos preços. Portanto, o Jornal Metas objetivando reparar seu

erro, está republicando a tabela de maneira correta.

Produtos Papelaria A Papelaria B Papelaria C

Caderno 60 folhas - R$0,63 R$0,55 R$1,10
Caderno universitário 10 matérias - R$4,75 R$3,75 R$6,SO
Caderno 10 matérias capa dura - R$6,SS R$4,45 R$10,50
Monobloco- R$2,60 R$1,10 R$2,70
Caderno de desenho grande - R$1,53 R$0,70 R$1,50
Mini-Dicionário Língua Portuguesa- R$4,00 R$3,95 R$10,50
Mini-Dicionário LPlInglês- R$2,99 R$3,95 R$S,50
Pasta Brasil - R$0,63 R$0,55 R$0,70
Papel Estêncil- R$0,36 R$0,35 R$0,45
Papel Oficio 100 folhas - R$2,50 R$2,40 R$1,99
Cartolina -

.

R$0,25 R$0,25 R$0,30
Lápis de cor 12un grande - R$2,25 R$2,25 R$1,50
Caixa de giz de Cera - R$0,63 R$0,65 R$l,lO
Estojo de guache 6un - R$1,53 R$1,50 R$1,S5
Estojo de canetinha 12 um- R$0,99 R$1,65 R$0,95
Lápis preto - R$O,13 R$O,15 R$O,25
Lápis preto 6B - R$O,45 R$0,40 R$0,50
Caneta esferiográfica -

.

R$0,22 R$0,25 R$0,50
Bortacha- R$O,lO R$O,15 R$0,25
Apontador- R$O,lS' R$O,13 R$O,25
Régua30cm- R$O,lS R$O,20 R$O,30
Tubo de cola pequeno - R$O,36 R$0,30 R$0,45
Tesoura sem ponta - R$O,50 R$0,35 R$0,50

Total R$34,66 R$ 29,98 R$S3,44
--�------------.-------- --_----

1- Grande Baile
I

Neste sábado, 15/02, na Sociedade

Gasparense com o Grupo Herdeiros do

Pago. Início às 22 horas. Ingresso feminino
I a R$ 3,00 e masculino R$ 5,00, venda

I antecipada na Sociedade Gasparense ou na

I �ocadoraAM Vídeo c/ Joaquim. Tel.: 332-

L918. .
.

DECRETO N° 013, DE 10 DE
FEVEREIRO DE 2003.
REVOGA NOMEAÇÃO DE
ÉDERSON PAMPLONA,

INTEGRANTE DO DECRETO N°
006/2003.

PEDRO CELSO ZUCHI, Prefeito Municipal de Gaspar,
Estado de Santa Catarina, no uso de suas atribuições que
lhe confere o art. 72, da Lei Orgânica do Município, após
cumpridas as formalidades do art. 37, inciso II da

Constituição Federal, e art. 10 e seguintes da Lei Municipal
nO 1.305/91,
DECRETA:
Art. 1° Revoga a nomeação de ÉDERSON

PAMPLONA, nomeado para o cargo deAgente de Serviços
. Especializados II, Ref. 31, C/H 40 horas semanais,
integrante do Decreto nO 006/2003.

Art. 2° Este 'Decreto entra em vigor na data de sua

publicação.
Gaspar, 10 de fevereiro de 2003.

PEDRO CELSO ZUCHI
Prefeito Municipal

Fitas Dicas comerciais

Só não erra

Errar não só é

humano, •

Oesegunde
à !iiábado
d�s 19:00'

.ãe: 2S:00 hame

----------�----�------------ �-_,-----Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Jornal Metas

��_._---------------------------------------------------------------------------------_--_-_-----_---_----_-------------------------------------------------------------------------------_._-------------------------_----------------�--------_._-------------------------------------------

12 a l8/à2/03 13-AGERAL

I

.10 I tlassifi����I�CO Jetas
Imóvel/Aluguel ano 94. Entrada de R$

Vendo-Imóvel 5.800,00 e assumir 10

parcelas de R$ 325,00, com
seguro total pago. Inf. 9102-
3552 ou 339-2778 com Irene.

Três lotes no valor de R$

ESTADO DE SANTACATARINA
• SISTEMA INTEGRADO DEMULTASDE TRÂNSITO
DETRAN-DER-DPRF

DITAL DE NOTIFICAÇÃO POR INFRAçÃO DE TRÃNSIlO N.590 66/2002

FUNDAMENTADO NOS TERMOS DO ART. 281, PARÁGRAFO ÚNICO, INCISO II, DA LEI N. 9.503,DE
23/09/97, A AUTORIDADE DE TRÁNSITO, AO FINAL IDENTIFICADA, NOTIFICA O (S) PROPRIETÁ
RIO (S) DO (S) VEÍCULO (S) ABAIXO ESPECIFICADO (S) VEÍCULO (S) ABAIXO ESPECIFICADO

(S), DA AUTUAÇÃO PELO COMETIMENTO DA (S) INFRAÇÃO (ÕES) RESPECTIVA (S), PODENDO,
CASO QUEIRA, NO PRAZO DE 15 (QUINZE) DIAS, APRESETNAR DEFESA PRELIMINAR OU AIN

DA INFORAMR O VERDADEIRO INFRATOR, CONFORME DISPOSTO NO ART. 257 PARÁGRAFO 7
DA MESMA LEI, COMBINADO COM A RESOLUÇÃO N. 017/98 DO CONTRAN. SENDO PESSOA

JURÍDICA O PROPIETÁRIo DO VEÍCULO, A NÃO INDICAÇÃO DO CONDUTOR IMPLICARÁ NAS

SANÇÕES DO ART. 257, PARÁGRAFO 8, DO CTB.

GASPAR! SC, EM 11 DEDEZEMBRO DE 2002.
OSMIRREIZER JUNIOR
DIRETOR DA DITRAN

NOME DO PROPRIETÁRIO/
CONDUTOR
RANULFO HERMES VIEIRA
GLADIS VALESCA ROCR

GENESIO ROPELATO
ANTONIO JOSE BOOS
BEN RUR TUBINO FERREIRA
FRANCISCO JOSE DA SILVA
JOSE NILSON BRUM
ALFREDO CARLOS KERTISCRKA

ANELlA ROSA NIERNBERG
VITORIA DE SOUZA BENTO
COBEGEL COMERCIO DE BEBIDAS EM

GlLIA NOEMIA FRANCISCO
ROSEMARIA SOBOLWSKY WERNER
JOACIR VIEIRA

CÓD.DA
INFRAçÃO
623
623
623
623
623
623
623
623
623
623
623
623
623
623

N° DA
PLACA
AEN5093

BGB0170
B002426
BPJ0660
LWR3373
LYB2244

LYM7855
LYV1310
MAF1991
MBY4211
MCA2730

MCD4428
MC00192
MFC4270

AUTO
DE INFRAÇÃO
LE00008638
LE00008690
LE00008584
LE00008492
LE00008604
LE00008533
LE0000857()
LE00008482
LE00008697
LE00008748
LE00008621
LE00008583
LE00008684
LE00008532

ENQUADRAMENTO
623 = CTB 21811 A

TRANSCORRIDO O PRAZO ACIMA, SEM A APRESEN'D\ÇÃO DEDEFESAPRELIMINAR,
OU POR SEU INDEFERIMENlD, FICA (M) O (S) NOTIFICADO CIENTE_(S)DA IMPOSIÇÃO
DA PENALIDADE NOS TERMOS DO ART. 282 DA LEI N. 9.503, DE 23/09/97, E SEUS

PARÁGRAFOS 4 E 5 (ACRESCIDOS PELA LEI 9.602/98), PARA, EM 30 DIAS, EFETUAR O

PAGAMENTO OU, QUERENDO, AINDA APRESENTAR RECURSO A JARI.
OS PRAZOS ACIMAREFERIDOS ENTRAMEM VIGORNADATADA PUBLICAÇÃO D�STE
EDITAL.

QI dtto berado pila quitar d�Vidas
C.-pilaJ d giro" imóveis ou veiRilOl

R$15.000,oo IPIIHI. RS 1145150
RS,�Mplftsl., R$ 245.00
RS,3tOO&.Plfest 'RS 345,00
DI'IIII!SIS opções de, uédftos

Com. H1ccml (Ou31) 3335..,

o

Jornal-
Metas

332-1620
332-9079Procuro pessoas sérias para trabalhar

como distribuidor e supervisor.
Tempo parcial ou integral.
Telefone (47) 9989-3848

Santa Terezinha, Rua Aurora, rício pelo fone 322-7505 ou

39. Valor R$ 14.000,00. Inf. 9121-6142.
332-7901 com Flávio.

VENDE-SE

8.000,00 cada um, próximo
a Sociedade Canarinhos.
Inf.332-1152.

Vende-se Casa- Vendo duas

meia-águas de madeira, para
desmanchar. Valor a com

binar. Inf. residencial: 332-

5599, comercial: 332-6072.

Vende-se 02 terrenos, medin
do 16x24 cada, localizados na
Rua Conceição, Pocinha

(Margem Direita), Gaspar.
Valor: R$ 4.500,00 cada um.

Condições de pagamento po
dem ser negociadas. Inf.
9982-0828 ou 331-9781 (fa
lar com Siomara).

Aluga-se - Apartamento de
dois quartos no centro de

Gaspar. Inf. 332-0313 ou

91011461.

Vende-se - Uma residência de

350m2, localizada no bairro

Vende-se - Uma casa com três

quartos, duas salas, jantar e

estar, dois banheiros, portão
eletrônico e alarme. Todamu
rada com garagem para qua
tro carros. Com móveis sob
medida novos. Inf. 332-6153
ou 9987-3020 com Luciano.
ValorR$ 60.000,00.

Aluga-se

Vende-se ou Troca-se

Um automóvel Lada (Samara)
importado, econômico, em

ótimo estado de conservação
por materias de construção.
1nf.-332-4472 com Luciano.

Vendo Ford ka 99 cor prata
24.000km ar quente vidro e

trava eletrica limpador
desembaçador traseiro

R$5.500,00 + financiamento
aceito troca. Inf. pelo fone
91176513 com Nilson.

Diversos

CRÉDITOS
Para compra, reforma e

construção do seu imóvel.
Créditos de R$ 20.000,00 a

R$ 120.000,00. Prestações a
partir de R$ 212,00 mensais
com autorização do
BACEN. Contato comMau-

VENDE-SE

Estoque completo de loja
moda adulto, infantil, mascu
lino e feminino, calçados e

acessórios, balcão, prateleiras
e manequins. Valor R$
35.000,00. Aceita-se carro no
negócio. Inf. 332-33-88 ou

332-9945 com Jaqueline.

Apartamento e sala comercial

próximo ao centro. Inf. pelo Pentium 100 32mb de
fone 332-0333.

Vendo Micro

Veículos

Automóveis

memória, e um K6 450 com

gravadora HP 9200. Interes
sados tratar pelo fone 9104-
2822.

Vende-se Gol, GL 1.8 ano/ Vende-se uma esteira elétrica.
modelo: 91, ótimo estado, Informações pelo fone 332-
aros de liga leve, vidros 0424 comWilson.
verdes, desernbaçador. e

limpadores traseiros, ar

quente, etc. Inf. pelos fones:
residencial 332-5599 ou

comercial: 331-6072.

Vendo Automóvel Monza
GLS 2.0 ano/modelo: 90
Bom estado, cor dourado,
vidro elétrico trava elétrica,
insul filme, ar quente, Valor
R$5.500.Fone:332-7445.

Confira as

novidades no site
www.jornalmetas.com.br

OPORTUNIDADE

Seu problema é dinheiro?
É capital de giro?
Você tem automóveis de 90
a 2003?
Então chegou a solução do

seu problema, ligando para
(47) 91194774, falar com
Junior. Financie seu carro

com os menores juros do
mundo.

Vende-se ", Computador
Pentium 100, 48 memória
com impressora epson stilus
cdan 600. Valor R$ 700,00.
Inf. 343-1420 ou 9909-3429.

Serviços
OPORTUNIDADE
DE NEGÓCIO

Trabalhe a partir de casa e

ganhe uma renda extra de

R$ 500,00 a R$ 1.500,00 ao

mês, com possibilidades até
R$ 5.000,00. Inf. com

Márcio pelo fone 9111-
9777 e-mail

marciomac@terra.com.br

TRABALHE A

PARTIR DE CASA

Oportunidade de Negócio
Próprio

Procuro pessoas sérias em

todo Brasil para trabalhar
como distribuidores ou

supervisores. Seus ganhos
poderão ser de R$ 500,00
aR$ 3.000,00,jáno l°mês
em tempo parcial. Com
possibilidade de ganhos até
R$ 5.000,00 como super
visor em tempo integral.
Requisitos: Ter telefone
próprio. Conheça nosso

sistema de trabalho autô

nomo. Confirmar o local e
horário pelo telefone abai
xo. Inf. com Kleber pelo
fone (47) 9111-3716.

MONTO E COSTURO
ESTOPAS'

Interessados entrar em

contato pelo telefone 332-
8707 com Darci.

GARANTA SUA VAGA

Essa oportunidade pode ser

sua! Multinacional em ex

pansão esta procurando 30

pessoas que sejam inteli

gentes e criativas. Esta é
uma oportunidade de negó
cio em que você pode tra

balhar nas horas vagas. Ori

entação e treinamentos gra
tuitos. Inf. com Jayson
(047) 332-4305 ou 9991-
6385.
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Veículo Ano Cor Combustível

GMNECTRACD 99 Branca Gasolina
! GM/ASTRA GL 99 Verde Gasolina
: GMJCORSA 4portas + VE+TE 00 Branco Gasolina
GM/CORSA Sedan 99 Azul Gasolina
GM/CORSA 99 Vermelho Gasolina
VW/GOL GIII +trava 00 Vermelho Gasolina
VW/GOL GIII + rodas + alarme 00 Vinho Gasolina
VW/GOL MI 1.6 98 Azul Gasolina
VW/GOL 1000i +ar+dir. 96 Vermelha Gasolina
VW/GOL 16V 99 Verde Gasolina
FIATIUNOEX 99 Branca Gasolina
FIATIUNO MILLE ELETRONIC 94 Azul-. Gasolina
FIATlUNO CS 1.5 93 Prata Gasolina
FIAT/PALIO EX 98 Cinza Estil Gasolina
FIATIPIC-UP WORKING 98 Cinza Gasolina
FIATIPIC-UP TRAKlNG 97 Verde Gasolina
FORD/FrESTA CLASS completo 00 Prata Gasolina
FORDJFIESTA GL +VE+TE 00 Branca Gasolina

.
FORD/ESCORT SW completa 98 Prata Gasalina
FORDJRANGER XL Comp.+couro 6cc 97 Branca Gasolina
FORD/ESCORT HOBBY 95 Preta Gasolina
FORDIPAMPA L 1.8 93 Azul Alcool
FORDJFIOOO CAB. DUPLA completa 90 Prata -Diesel

Av. das Comunidades, 165. Fone: 332-3237

Supermercadd
GOEDERT.

urna fomlla S9Mndoa sua

332..D210

Compre sua moto com apenas RS 300,00 de
entrada e o restante em 24 x fixas. Não perca tempo, você já
sabe, para sair pilotando sua moto na hora, é com Chalico

Motos.

Agora venda de motos OKm

Modelo

CO 125Titan

Ano Valor à Vista
95 -2.100,00
96 2.300,00
97 2.500,00
98 2.700,00
99 3.000,00
OO(F) 3.100,00
OO(KS) 3.300,00
OO(ES) 3.600,00
01(KS) 3.600,00
01 (ES) 3.900,00
02(ES) 4.400,00
OKm 4.000,00
OKm 4.550,00
98 2.000,00
99 2.800,00
89 5.000,00
94 3.000,00
93 5.000,00
84 1.300,00
94 1.900,00

Confira as

novidades
no site

www.jornalmetas.com.br

YBR 125 S. Parto
YBR 125 C. Parto
DREAM 100
HONDABIZ
TENERE
DT 200 (MATO)
KX 250 cc

CO
'eOTODAY

Obs: Os preços acima relacionados, podem sofrer alterações
conforme taxa de juros no mercado,

Fona: 332..0507
RuaMário Vanzma � Centro .. Gaspar

Bangalô
Imóveis Ltda

•••••••••••••••••••••••••••••••••••••
Creci 1678/J

VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BELA VISTA:- Alvenaria com 220,00 m2 + área comercial/kitinete - Rua Bernardino Ade Souza - 04 dorm., sendo 01 suíte - RS 90 mil. Aceita
carro;
- Alvenaria com 400,00 m2 - 03 dorm., sendo O I suite - terreno com 780,00 m2 - RS 130 mil;
- Alvenaria com 140.00 m2 - 03 dormitórios - Rua Chile - RS 40 mil;
- Alvenaria - 02 pisos - com 144,00 m2 + alvenaria com 70,00 roZ - Rua Tubarão - R$ 22 mil;
CENTRO:- Alvenaria com 195.00 m2 - semi-acabada - 04 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Narcizc Poffo - RS 70 mil;
- Mista com 88.00 m2 - terreno .ccm 355,00 m2, Rua lzidoro Correia - RS 50 mil;

- Alvenaria com 192,00 m2 - 03 dormitórios, sendo O 1 suite - terreno com 1.097,36 ro2 - Rua Frei Solano - RS 200 mil;
- Alvenaria com 220,00 m2 - nova - 03 dormitórios, sendo 01 suite..Piscina. Rua Narcizo Poffo - R$ 140 mil;
COLONlNRA:- Casa de alvenaria com 400,00m2 - 02 pisos - Rua Olga Bobn - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - terreno com 1278,OOm2 - RS 180
mil'
- Alvenaria com 360,00 m2 - 04 dormitórios, sendo O I suíte - terreno com 1200,00 m2 - Rua Dom Daniel Hostins - R$ tOOmil;
- Alvenaria com 100,00 rol - 02 dormitórios, sendo Dl suíte + casa de alvenaria com 70,00 m2 - 01 dormitórios - Rua José Lanzraster - RS 45 mil;
FIGUErRA - Alvenaria com 130,00m2 - 03 dormitórios - Estrada Geral das Águas Negras - RS 35 mil Aceita carro pequeno valor;
- Alvenaria com 130,00 m2 - Rua Manoel Bernardes da Silva - R$ 25 mil;
- Alvenaria com 95,60 rn2 - 03 dormitórios - Rua Manoel Bernardes da Silva - RS 20 mil + financiamento;
- Alvenaria com 112,00012 -·03 dormitórios - Rua Cerena Delandréa - RS 27 mil;
ILHOTA: - Sítio com 85.000,00!D2 + casa de alvenaria � 02 pisos - com 612,00 m2 + 05 lagoas e outras instalações - tudo em ótimo estado de
conservação - tipo pesque-pague - R$ 250 mil; .

MARGEM ESQUERDA: - Alvenaria com 112,00 m2 - 02 dorrriitórios - Rua Ricardo Stanke - RS 45 mil;
- Terreno com 02 casas mistas de 70,00 m2 cada uma - Rua Francisco Lenfers - R$ 20 mil;
- Alvenaria com 255,00 m2 - 03 dormitórios - piscina - Rua Francisco Lenfers - RS 70 mil;
- Alvenaria com 248,00 m2 - 02 dormitórios - Móveis sob medida - piscina - Rua Rodolfo Ghunter - RS 80 mil;
- Alvenaria com 152 m2 - 03 dormitórios - Rua Pedro Simon - RS 38 mil;
� Alvenaria com 140,00 m2 + terreno com 932,45 m2 - 03 dormitórios - Rua 'Pedro Simon -'RS 70 roil. Aceita troca sítio;

.

- Alvenaria - 02 pisos - 03 dormitórios + piscina - Rua Otacilio Costa - R$ 70 mil;
POÇO GRANDE: - Alvenaria com 125,00m2: 03 dormitórios, sendo 01 suite + casa alvenaria com 66,00 m2, sendo 01 suíte - Rua Henrique Thon
-RS 65 mil;
B.SANTA TEREZINHA:� Alvenaria com 154,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Santa Cecília- RS 4� mil. Aceita carro;
� Alvenaria com 126,00 ro2 - 02 pisos - semi-acabada - 03 donn., sendo 01 suite - Rua Otávio Rosa - RS 25 mil;
� Alvenaria com 190,00 m2 - 02 pisos - 05 dormitórios - Rua Luiz Alves - RS 50 mil. Aceita troca casa menor valor;
- Alvenaria com 130,00 m2 - 02 dormitórios - Rua Alexandre Amorim da Silva - RS 22 mil;
- Alvenaria com 96,00 ro2 - 03 dormitórios - Rodovia Ivo Silveira - R$ 38 mil;
B. SETE DE SETEMBRO:- Casa de alvenaria com 172,00 m2 - 04 dormitórios, sendo O 1 suite - Rua XV de Novembro - RS 80 mil;
- Alvenaria com 135,00 m2 - 03 dormitórios + móveis sob medida (novos) - Rua Oriente - R$ 50 mil;
- Alvenaria com 310,00 m2 - 02 pisos - 04 dormitórios, sendo 01 suite - Rua Angelina Motter � R$ 37 mil;

VENDE - TERRENOS/síTIOS
BELA VISTA:- Rua Bernardino A Souza com 435,00 m2 - RS 15 mil;
- Rua Anfilóquio Nuoes Pires - ao lado do Paraíso dos Pôneis - Com 2.589,70 m2 - R$ 65 mil;

- Rua Bolívia - Lot, Mirante do Vale com 312,50 m2 - RS 8 mil;
GASPARlNHO: - Sítio com 3 Ll95,00 m2 + casa de alvenaria, açude e campinho de futebol de areia - Rua da Santinha - R$ 28 mil;
- Sítio com 144.000,00 m2 4- 02 casas mistas - Rua Antonio S. Marquetti - RS 70 mil;
MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com 300,00 012 - R$ 6.500,00;
- Loteamento Esperança - vários lotes com financiamento direto;

- Rua Norma Mônica Sabei - Fundos - 1.698,03 m2 - RS 35 mil;
- Rua Lagoa Vermelha com 565,50 m2 - R$ 12 mil;
CENTRO:- Loteamento São Pedro - Lares 47, 48, 49 - RS 18 mil, cada;
- Colina Sofia - próx. Hospital- com 1.200,00 m2 - RS 36 mil;
- Loteamento São Pedro - Lote 50 - R$ 20 mil;
- Rua Frei Solano � próximo ao centro - com 1.861,19 m2 - RS 65 mil;
- Loteamento São Pedro com 421,11 m2 - RS J 7 mil;
- Morro do Samae com 969,72 m2 + casa mista - RS 65 mil;
- Rua Itajai com 1.800,00 m2 + casa mista com 03 dormitórios - R.$ 42 mil. Aceita carro e/ou apartamento em ltapema;
BAIRRO SANTA TEREZINRA - Rua Equador com 396,00 m2 - R$ 16·,niL Aceita carro;
BAIRRO SETE.DE SETEMB·RO- Rua Sete de Setembro com lA01,18 m2 - RS 200 mil;
COLONlNRA:- Rua Silvio João Zimmermann com 356,50 m2 - RS 10 mil;
- Rua Juvêncio José dos Santos com 452,80 m2 - R$ I2 mil;
- Rua Juvêncio José dos Santos com 452,48 m2 - R� 11 mil;
- Rua Juvêncio José dos Santos com 710,01 m2 - RS 9mil;
- Rua Frei Canlzio com 519,54 m2 - R$ 11 mil;
- Loteamento Gasparense - vários lotes de R$ 12.000,00 até RS 15.000,00 com fmanciamento direto em até 60 meses;
- Rua Olga Bobn com 480,74 012 - RS Il mil. Com Financiamento;

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 332-1074
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Técnico
Jerry é o nome mais cotado

para assumir a equipe do Tupi
que irá disputar o Campeonato
Metropolitano de Futebol Ama

dor, que inicia no próximo dia 09
de março. Na temporada 2002,
Jerry foi o treinador da equipe do
7 de Setembro na TaçaRio Itajaí
Açu. Boa escolha com certeza,
só falta o auxiliar.

Elenco
A diretoria já vem tra

balhando com alguns nomes para
foramação do elenco. Além dos

que já estão confirmados, muitas
surpresas podem aparecer.
Segundo o presidente, o Tupi
vem bem .pra competição. É
esperar para ver e torcer.

Torneio
Será neste domingo o Torneio

de Futebol Suíço no campo do
Floresta. A competição para
atletas de 14 a 17 anos, inicia às
8:30horas. Informações com

Fabiano através do telefone 397-
0179. Monte sua equipe e vá

participar.
.

Judô
O bom trabalho que o

professor Maba fez em Gaspar
no judô, até hoje se colhe,frutos.
Atletas gasparenses acom

panham o mestre no judo deBlu-.
menau, exemplo de Gabriel e
Maicon duas promessas da
modalidade, além da grande
campeã Patrícia Zuchi. Em

Gaspar ele não teve mais espaço!

Enduro cidade de·Gaspar
Prova que abre a temporada 2003 do Catarinense deve reunir mais de 100- pilotos

A organização do 6° Cross

Country Cidade de Gaspar,
espera receber mais de 100

pilotos neste final de semana na

Cascata Bem Bem no arraial,
para as provas de abertura do

Campeonato Estadual.
A prova que já é tradicional e

muito concorrida será realizado
no sábado e domingo, sendo
realizados os treinos no sábado
e domingo pela manhã e a partir
das 11 horas iniciam as provas .

O evento é uma realização do E
Moto Clube de Gaspar sob a �
supervisão da Federação
Catarinense de Motociclismo.

. Serão realizadas as provas nas

categorias light, força livre"""'"���
Organização quer superar marca de 2002

nacional, over 35,júnior e força
livre especial

Segundo Osmar Reinert, o

Farinha, coordenador da etapa,
a prova de Gaspar foi eleita a

melhor da temporada 2002, com
total de 117 pilotos participantes,
"Esperamos este ano repetir o

sucesso da prova", declara
confiante o coordenador.

Além da corrida, que será nome de Gaspar fica por conta

realizada na trilha 4 km de Jean Isensee, atual campeão
especialmente montada para a catarinense de Enduro na

prova, o público poderá usufruir categoria Nacional, que faz sua

de toda a estrutura do parque' estréia na categoria Força Livre
-aquático , que possui três Especial, "Este ano vai ser mais
piscinas, tobogã, restaurante e dificil", analisa Jean.

área de camping. Além de Jean, vários pilotos
Entre os pilotos, o grande gasparenses estarão competindo,

Tupi abre inscrições
Depois de uma alguns dias de

férias, os atletas das categorias
de base do Clube se apresenta
ram na última segunda-feira no

Estádio Carlos Barbosa Fontes.
Sem o treinador Celso Nico-

demos que se encontra na Bahia,
Transferência

.
os trabalhos desta semana, estão

A transferência do atleta sendo conduzidos por mim que
Anderson Zonta, daEscolinha do assumi a coordenação do futebol
Tupi para o Vitória daBahia, vem menor do Tupi.
provar tudo o que se fala do Serão duas semanas de ava

esporte gasparense, "Temos liações e treinos fisicos, nas di
muito talentos", falta apoio. Só versas categorias, sendo que a

quem faz esporte em Gaspar sabe categoria juvenil deve voltar aos
das dificuldades que enfrenta. treinos na próxima segunda-

feira.
Inscrições abertas.
Continuam abertas as

inscrições das escolinhas de
futebol de Gaspar. Além do Tupi
tem a do 7 de setembro.

Com um calendário bem

extenso, e muitos compromissos
a primeira medida da direção da
escolinha será a busca de novos

atletas, aumentando o plantel.
Nesta temporada, as cate

gorias de base do clube devem .

participar do Campeonato Regio
nal dos Pequenitos, Copa Santa

Catarina, Campeonato Futebol
Menor da Artex e Campeonato
Estadual Juvenil, a equipe ju- .

venil vai participar do Campe
onatoMetropolitano de Aspiran
tes, além de jogos amistosos e

excursões pelo pais.
O clube oferece vagas para as

categorias fraldinha, pré-mirim,
mirim, infantil e juvenil. Os
interessados podem comparecer
diariamente no campo do Tupi,
das 17h às 19:30 horas para
maiores informações, ou através
do telefone 9903-3212.

Além da saída de Zonta e

entre eles Geronimo Barbieri
Júnior que volta as pista depois
de uma temporada afastado,
Eduardo Fantoni, Sergio
Avancini, Adilson Batista e

outros.

O ingresso para a corrida e

para usufruir de toda a estrutura

do parque aquático é de R$ 4,00.

Presidente do Tupi Ciro e presidente das escolinhasMoura recebem os atletas

João que devem acertar a

transferência para o Vitória, o

treinador Celso Nicodemos pode
ficar sem os goleiros Fábio e

Caio que estão em fase de

avaliação no Figueirense, e o

zagueiro Thiago, que deve
acertar sua transferência para o

Avaí, mesmo caminho dos

jogadores Edilson e Radamés

que já vestiram a camisa do
Índio.

Na apresentação dos

jogadores, o presidente do Clube
AtléticoTupi esteve presente e

fez a entrega do material de
treinamento para as categorias de
base do clube, "Temos que dar

apoio, o trabalho feito no Tupi é
muito bom", disse o presidente.

----

---
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Zonta vai jogar no Vitória da Bahia
Em excursão pelo interior paulista o meio-campo da Escolinha do Tupi interessou à equipe baiana

A os 14 anos de idade, o gasparense equipe infantil do Tupi, para Itaporanga
Anderson Antônio Zonta, ou apenas (SP), Zonta chamou a atenção do diretor

Zonta como é chamado por seus amigos, técnico 'do Vitória F.C. que levou seu

pode estar realizando um sonho que é de nome e relatório sobre sua atuação para
milhões de crianças e adolescentes, ser os dirigentes do clube baiano. Depois de
jogador de futebol. 3 dias de volta à cidade, a diretoria do

Há dois anos nas categorias de base Tupi foi contatada para acertar a

do Clube Atlético Tupi, onde já participou transferência do atleta para' Salvador.
de várias competições, regionais, Além de Zonta,o atacante João
estaduais e internacionais, Zonta se Spengler também deve transferir-se para
apresenta hoje na equipe do Vitória a equipe baiana no início de março.
Futebol Clube, em Salvador, onde está A apresentação de Zonta foi solicitada
desde ontem em companhia do treinador com urgência, para que o atleta inicie os

Celso Nicodemos, que acompanhou o treinamentos hoje, para poder estar a

atleta para acertar sua transferência. disposição da equipe para Copa Nike de
O atleta conclui o ensino fundamental futebol infantil que inicia nos próximas

na Escola Norma Mônica Sabel, escola dias.
pela qual sempre participou dos Jogos Pàra o atleta a sua transferência é um
Escolares de Gaspar e Moleque Bom de sonho, "Acredito que a gente passa o

Bola. tempo todo buscando esta oportunidade",
Na última excursão que fez com a analisa.

A permanência deAnderson na equipe
Baiana vai depender de uma fase de

adaptação pela qual o atleta deve passar.
Segundo os dirigentes do Vitória, mesmo
com potencial o atleta pode não se

adaptar as condições da região, com o

calor, a alimentação ,a saudade de casa e

dos familiares, são fatores que pesam na

permanência do atleta.
Anderson está na Bahia desde ontem

e hoje pela manhã entra no gramado para
fazer seuprimeiro teste no Vitória, "O que
depender de mim vou fazer de tudo para
dar certo" finaliza o atleta.

Para a mãe do garoto, a notícia foi
recebida com muita emoção, "Foi uma
emoção muito forte, agora vamos torcer
para que ele se de bem", diz Dona
Adelfina

Anderson é filho de Antônio e ���__ ����_iiIiiiii!iiii_mill
Idelfina Zonta, emorador do bairro Serão Anderson se apresenta hoje

Beto Vcnske dedica a primeira vitória do ano ao filho

Beto com o filho Gabriel

O piloto de bicicross Beto Venske tem
motivos de sobra para comemorar a

primeira vitória do ano nas pistas, e a

grande vitória fora delas.
Na última semana o piloto recebeu o

laudo médico de seu filho que há 1 ano

e 8 meses vinha sendo tratado de Cruizer 19/24 anos.
..... Associação Gasparense será a prova

leucemia, segundo o laudo omenino está Além destes participaram dá prova Internacional que será disputada nos 22
curado. representando a Associação Gasparense e 23 de fevereiro na cidade de Jaraguá
A vitória da 1° etapa da CopaMalwee de Bicicross, Thiago Soares, Jonas do Sul, e vale pontos para o ranking

de Bicicross, realizada no última final de Junckes, Rafael da Silva e Marcos mundial.
semana na cidade de Jaraguá do Sul, foi Eduardo Alves. Participarão da prova os pilotos
dedicada ao filho, que já está pronto para O próximo compromisso da Rodrigo Riffel, Diogo Cecon, júnior
receber sua bike e entrar nas pistas, "Ele
é o grande campeão", diz Beto
emocionado.

Além de Beto, Rodrigo Riffel, atual
campeão brasileiro, Camila e Júnior
também venceram a prova.

Rodrigo venceu as três baterias na

categoria Boys 7 anos, Camila única

representante feminina na equipe
gasparense, foi a vencedora da categoria

'�Girlll e 12 anos, e Júnior Pereira venceu
!;J)

1 a categoria 25+.
o .

Diego Cecon foi o 2° colocado na

categoria Boys 8 anos, José Eduardo
Reinert, ficou com o 5° lugar na categoria
Boys 13 anos, Fábio Pizato foi o 7°
colocado na categoria Boys 14 anos,
Cristian Ferreti ficou com o 5° lugar na
categoria Boys 15 anos, e Luciano
Andretti foi o 2° colocado na categoria
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